
Secciones
IGLESIA BET-EL

Norberto Feith, 40 años 
de pastorado evangélico 

El Justicialismo unido de cara a las elecciones   

El domingo se desarrolló una celebración sorpresa en donde fue reconocido por la comunidad. “Toda la gloria es del 
Señor, y creo que todavía hay muchísimo más. Lo mejor no quedó atrás, lo mejor estará llegando para cada uno de no-
sotros en este tiempo”, resaltó. P. 3

El martes se realizó el lanzamiento de la Mesa Departamento Constitución “Massa Presidente 2023”. La candidata a di-
putada María de los Ángeles Sacnun encabezó la mesa de trabajo junto a dirigentes y militantes de toda la región. P. 6 
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RETRATO

Gianna Pacor
Integra la selección nacional de SUP. Desde el 
martes, se encuentra en Europa para participar de 
la Copa del Mundo. P. 2

SEGURIDAD

SALUD 

Presentación de proyectos. 

Educación. 

Preocupación 
en el Club 
Náutico VC
La semana pasada asalta-
ron a mano armada a un re-
misero en las puertas de la 
institución. Toman medidas 
para evitar que estos he-
chos se repitan. P. 22

UOM sumó 
un nuevo 
vehículo 
Se trata de una camione-
ta Kangoo adaptada para 
trasladar personas con mo-
vilidad reducida que cuenta 
con un sistema electrome-
cánico de elevación. P. 10 

Primer Congreso Nacional 
Organizado por asociación civil Frágiles; será los días 29 y 30 de sep-
tiembre. Últimos días de inscripción. P. 18 

En marcha el Concejo Joven
Alumnos del nivel secundario tuvieron voz y voto en una sesión es-
pecial. Los protagonistas se mostraron comprometidos. P. 14

ALEXIS MATÍAS ALI

Un apasionado maratonista villense
El deportista de nuestra ciudad pasó por los micrófonos de 
La 100 para hablar sobre su presente, trayectoria y particu-
laridades de esta disciplina. P. 25

Diego Cesario
Médico cardiólogo 
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El Intendente recibió a las atle-
tas que viajarán a Mar del Plata 
para disputar la competencia 
nacional a partir del lunes próxi-
mo. Se trata de los equipos fe-
meninos de fútbol Sub-16 y de 
handball Sub-14 de la escuela 
Dante Alighieri. También recibió 
su beca Daira Bergia -handball- 
que competirá en Paraguay jun-
to a la selección argentina. P. 16

Rumbo a los  
Juegos Evita  
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Retrato
ENTREVISTA

La deportista de nuestra ciudad, integra la selección nacional de SUP. Des-
de el martes, se encuentra en Europa para participar de la Copa del Mundo.     

En Francia y por la gloria eterna
Gianna Pacor.

siete u ocho fechas en el río y el mar. 
Yo compito en la categoría Junior 
Sub 18 y pude ganar casi todas las 
carreras y entonces, quedé primera 
en el ranking antes que termine la 
temporada”.

¿Con tu entrenador preparan 
juntos la estrategia de la carrera?

“Siempre, aunque a veces, no 
podemos llevarla a la práctica por 
distintas cuestiones, pero tenemos 

muchas cosas en cuenta, porque pa-
samos toda la semana entrenando 
juntos”.

¿Siempre te atrajo el deporte en 
general?

“Jamás me dediqué al deporte. 
Yo siempre fui inquieta, pero prac-
ticaba baile, especialmente, salsa. 
Un día una amiga nos comentó que 
practicaba SUP y nadie de la acade-
mia de baile lo conocía. Nos invitó a 

probarlo y fuimos con mi hermana 
melliza Tiziana”.

¿Y se enamoraron de la disci-
plina? 

“El primer día que fuimos, se 
hizo un entrenamiento en tierra, 
por suerte porque mi mamá tenía 
mucho miedo a que estemos en el 
agua. Al otro día, volvimos ya nos 
metimos al agua sin ningún pro-
blema”.

¿Tu hermana también com-
pite?

“Ella quedó segunda en el ran-
king y, por eso, no va al Mundial”.
No me digas!!! Te debe odiar, 
jajajajaja…

“Ella está muy contenta que yo 
pueda ir a Francia, pero creo que, en 
el fondo, también me odia, jajajaja”.

¿Cuándo iniciaste la disciplina?
“En el año 2.019, pero a entrenar 

duro desde el año pasado. Ahí em-
pecé con Diego, porque antes iba a 
otra escuela. Ahora somos un equi-
po de trabajo compuesto por cinco 
integrantes que apuntamos a mejo-
rar nuestra carrera”. 

¿Cuál es tu expectativa para la 
Copa del Mundo?

“Yo nunca me probé con com-
petidoras internacionales, pero es-
tuve viendo las carreras y te puedo 
adelantar que la chica de Estados 
Unidos es muy buena. La de Méxi-
co posee una potencia tremenda y 
escucharla hablar ya te demuestra 
lo que es, siendo menor que yo. Por 
eso no puedo planificar mucho lo 
que puede pasar, pero voy a dejar 
todo y tratar de disfrutar un poco, 
aunque me va a costar hacerlo”. 

¿Te frustrás muy rápido; sos 
autoexigente?

“Me exijo mucho en la vida, en 
todo y la paso mal. Es algo que tengo 
que trabajar con la terapeuta, porque 
soy muy apasionada y cuando algo no 
me sale, me frustro enseguida”.

GIANNA PACOR (17) ya está en 
Francia. Después de haber estado el 
lunes por la noche en el programa 
“RETRATO”, a las pocas horas se 
subió al avión que, junto al selec-
cionado argentino de SUP Stand Up 
Paddle, la llevó al Viejo Continente 
con toda la ilusión a cuestas. 

La deportista villense se ganó 
el derecho a participar de la 
máxima competencia del planeta 
en su disciplina, luego de desta-
carse en diferentes competencias 
provinciales y nacionales que la 
posicionaron como número uno 
del país.

Marcelo Pellegrini la entrevistó 
en Canal 4, donde la región conoció 
la historia de la joven que represen-
tará en pocos días a Villa Constitu-
ción y al país.

¿Describime de qué se trata el 
deporte que practicás? 

“Es remar parado arriba de una 
tabla. Lo hago en el Club de Pes-
cadores con mi entrenador que es 
Diego Soreira. La tabla es de fibra 
de carbono, como una de surf, 
pero más larga y fina. Estamos 
paradas sobre una superficie de 
goma y tenemos que hacer mu-
cho equilibrio. El remo que yo no 
es bueno, pero los mejores son de 
carbono”.

¿Cómo lograste llegar a la Copa 
del Mundo?

“Me seleccionaron en julio para 
ir al Mundial, luego de participar en 
una competencia que se hizo en la 
provincia para entrar en los Juegos 
Evita. Yo salí primera y clasifiqué. 
Después en los Evita volví a ganar 
trayendo la medalla de oro y, des-
pués, participando de las carreras de 
la Asociación Argentina, pude que-
dar primera en el ranking, lo que me 
llevó al Mundial”.

¿Competiste en una especie de 
circuito de la Asociación?

“Exacto. Son más o menos entre 

Para poder llegar al Mundial, Gianna 
Pacor debió juntar un dinero impor-
tante, que lo hizo a través de rifas, 
bingos y la colaboración de la gente. 
La cuenta sigue abierta para quien 
quiera apoyarla a través del alias de 
MercadoPago: gianna.almundial

Ayuda económica
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Tema de la semana

“En estos tiempos en donde 
hay tanta necesidad, donde 
la gente tiene un vacío por 
dentro que no puede lle-

narlo con nada; situaciones difíciles en lo 
económico, y tantas otras cosas, mucha 
gente a través de la palabra de Dios ha 
sido transformada”.

IGLESIA BET-EL

El domingo se vivió una velada sumamente especial en donde fue reconocido por la comunidad. “Toda la gloria es del Señor, 
él me dio la fuerza para continuar, para alcanzar todo lo que él se propuso conmigo y creo que todavía hay muchísimo más. 
Lo mejor no quedó atrás, lo mejor estará llegando para cada uno de nosotros en este tiempo”, resaltó.

Pastor Norberto Feith, 40 años 
predicando la palabra de Dios 

Celebración sorpresa en el templo.

Durante la velada hubo actua-
ciones en vivo con la presenta-
ción de músicos y bailarines; se 
contó también con la presencia 
de la Pastora Reveca. Acompaña-
ron autoridades, como el senador 
Germán Giacomino, el intenden-
te Jorge Berti, el presidente del 
Concejo Gonzalo Cristini y los 
concejales electos Carla Bertero y 
Andrés Avilé; el jefe de la Unidad 
Regional VI de Policía, Gustavo 
Orellano; además de representan-
tes de distintas organizaciones y 
fuerzas vivas de nuestra ciudad. 
La conducción estuvo a cargo de 
Elio Cabrera. Hubo palabras alu-
sivas, mensajes de cariño tanto de 
los presentes como de distintos ve-
cinos que se sumaron a través de 

videos; también entregas de placas 
recordatorias. 

“Son 40 años ininterrumpidos 
de predicar aquí el Evangelio de 
nuestro señor Jesucristo, en la ciu-
dad de Villa Constitución”, expresó 
Feith y recordó que aún en pan-
demia cuando no se permitían las 
reuniones, “seguimos predicando 
a través de la radio y la televisión; 
nunca se dejó de predicar. Gracias 
a Dios después todo eso pasó y la 
gente pudo volver a reunirse”. 

Luego rememoró cómo fueron 
sus inicios, allá por el año 1983, 
“comencé a los 24 años pero en rea-
lidad desde niño sentí el llamado 
de Dios. Tenía 12 años cuando me 
bauticé. Luego, a los 24, cuando salí 
del Servicio Militar el señor me lla-
mó a ser encargado de un anexo de 
la Iglesia Bet-El; en un barrio muy 
pobre, donde la gente venía descal-
za. Juntábamos mercadería para 
entregarles. Y lo más importante, 
cuando alguien conoce a Jesucristo, 
al Evangelio, su vida cambia y mu-
cha gente cambió”. 

En cuanto a los encuentros en la 
Iglesia Bet-El, recordó que se están 
realizando los miércoles a las 20 ho-
ras y los domingos a los 19.30 horas. 
“Invito a todos a que puedan congre-
garse, cuando estamos reunidos es 
cuando Dios envía bendición y vida 
eterna. Si estás pasando por alguna 
situación difícil en tu vida, pensá que 
con el Señor vas a salir adelante. Si 
dijiste ‘ya agoté todos mis recursos’, 
te esperamos en nuestras reuniones 
de fe donde sabemos que el poder 
de Dios te va a estar librando y sa-

nando”, resaltó y agregó: “Vas a 
recibir todo lo que has anhelado y 
deseado en tu vida, porque Jesús es 
la fuente de toda bendición. Si lo tie-
nen a él, podrán faltar muchas cosas 
pero a través de él se les proveerá de 
todo lo que sea necesario; porque la 
palabra de Dios dice que él es nues-
tro pastor y nada nos faltará”. Ade-
más, de las reuniones de miércoles y 
domingos; los días martes (cada 15 
días) se desarrolla el instituto bíblico 
y todos los lunes y viernes progra-
mas de juventudes.

Invitación

Tras seis años allí, “el lugar nos 
quedó chico y dijimos que tenía-
mos que hacer un templo. No te-
níamos los recursos, pero confia-
mos en que Dios nos los iba a dar y 
así fue. Compramos dos hectáreas y 
media de tierra; y hoy estamos aquí 
disfrutando de este templo”. 

Continuando con su relato, re-
saltó que durante todos estos años 
la comunidad “no hizo más que 
consolidarse y crecer”.

Por último, agradeció a todos los 
que lo han acompañado, no sólo el 
domingo; sino en estas 4 décadas, 

“no es el trabajo de un solo hombre, 
hay todo un equipo de gente y estoy 
realmente agradecido”, dijo. 

“Realmente doy gracias a Dios 
porque este domingo se celebraron 
estos 40 años y parecen que son 
pocos, porque me pregunto cómo 
es que pasaron tan rápido. Pero si 
comienzo a analizar detenidamente 
todas las cosas que sucedieron pue-
do decir ‘ebenezer, hasta aquí nos 
ayudó Jehová’; y seguimos adelante 
porque lo mejor no quedó atrás, lo 
mejor estará llegando para nuestra 
vida en este tiempo”, finalizó. 

Feith agradeció la cálida sorpresa y resaltó que todos estos años fue un trabajo en equipo. 

Autoridades locales lo acompañaron durante la celebración. 

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

El domingo pasado la comunidad 
de la Iglesia Bet-El organizó un 
festejo sorpresa por los 40 años de 
pastorado evangélico de Norberto 
Feith. 

“Fue una gran fiesta, una cele-
bración que la verdad no esperaba 
porque fue sorpresa. Cuando llegué 
me encontré con todas las autorida-
des, toda la gente, lo vi a Elio, me 
pregunté qué paso aquí; realmente 
fue una grata sorpresa, un día in-
olvidable”, dijo aún emocionado en 
diálogo con nuestro medio.  
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Política
FRENTE DE IZQUIERDA – UNIDAD 

“Los derechos conquistados hay que 
pelearlos, los trabajadores somos 

mayoría”.

El candidato a Intendente analizó las elecciones 
Generales y destacó como un “gran resultado” 
los votos cosechados por el espacio que repre-
senta, no sólo en Villa sino en toda la provincia.

“Es un reconocimiento histórico  
el que nos hizo la ciudadanía” 

Fabricio Rodríguez.  

Superadas las elecciones Generales 
locales y provinciales, fue una se-
mana de análisis sobre lo ocurrido. 
Uno de los que dio su opinión al res-
pecto fue el candidato a Intendente 
del Frente de Izquierda-Unidad, 
Fabricio Rodríguez, quien expresó: 
“Estamos muy contentos porque fue 
una elección totalmente diferente, 
donde tuvimos dos candidatos en 
las Generales”.

“Eso es un reconocimiento his-
tórico que nos hizo la ciudadanía 
y fueron unas elecciones con un 
amplio recorrido por la provincia. 
Estamos orgullosos por las candi-
daturas porque significa que somos 
reconocidos entre trabajadores, las 
mujeres y todos los que pelean por 
un medio ambiente mucho mejor”, 
comenzó.

En ese sentido, Rodríguez desta-
có la elección de la candidata a con-
cejala Sofía Zapata y dijo que “supe-
ró ampliamente la cantidad de votos 
que había obtenido en las PASO. Así 
que, por haber hecho nuestra cam-
paña a pulmón, es muy importante 
y deja un precedente en la ciudad 
porque es un fortalecimiento que 
no se veía en otros años”.

Luego de estas elecciones, el can-
didato a Intendente aseguró que hay 
una “Izquierda consolidada en Villa 
Constitución, que ha acompañado 
a los trabajadores tercerizados de 
Acindar y a las familias víctimas de 
gatillo fácil”. 

“El Frente de Izquierda vino a 
estas elecciones a mostrar cuál es 
el programa y la agenda, poniendo 
los problemas de los trabajadores en 

ella”, sostuvo.
A su vez, Rodríguez resaltó que 

seguirán peleando para reconstruir 
el espacio: “Ahora tenemos unas 
elecciones muy importantes en 
octubre, donde vemos que los can-
didatos Bullrich, Massa y Milei no 
son una alternativa para los trabaja-
dores”.

“Ellos ya dijeron que va a venir 
un ajuste brutal y seguirán los linea-
mientos del FMI, donde los pagos 
son altísimos. Eso significa que se 
va a seguir licuando nuestro salario 
para el año que viene, donde no va 
a haber posibilidades para una re-
composición social”, siguió.

Además, agregó: “Creemos que 
con Myriam Bregman, Nicolás Del 
Caño y Octavio Crivaro no seremos 
cómplices ni sometidos. Queremos 
fortalecer la izquierda y que haya 
más bancas a nivel nacional. Esto es 
un mensaje muy importante porque 
todos los derechos conquistados 
hay que pelearlos en las calles por-
que los trabajadores somos mayo-
ría”.

Por otra parte, el candidato a In-
tendente por el Frente de Izquierda 
se refirió al giro hacia la derecha que 
dio nuestra provincia con el triunfo 
de Pullaro: “Vemos que no sólo ha 
pasado en la provincia de Santa Fe, 
sino también en todo el país”. 

“Esto se debe a que hay una si-
tuación en la cual las familias y los 
trabajadores están cansados de las 
dos grandes coaliciones. Eso se re-
flejó en el voto a Milei, donde hay 
un descontento generalizado”, con-
tinuó.

En referencia a esos votantes, Ro-
dríguez les dijo que no deben resig-
narse porque “podemos ver un ho-
rizonte, que está con una alternativa 
verdadera de los trabajadores, que es 
el Frente de Izquierda-Unidad”.

“Es una pelea que hay que darla 
porque vienen licuando nuestros 
derechos. Acá lo vemos en Acin-
dar, donde ha aumentado el trabajo 
precario y hay cada vez más tra-
bajadores tercerizados, contratos 
eventuales y donde las categorías 
de convenio se van deteriorando”, 

mencionó.
Para finalizar, el candidato a In-

tendente fue crítico con el actual go-
bierno nacional: “Ya vemos como el 
gobierno nacional, con el tremendo 
ajuste que ha hecho y cómo ha cedi-
do espacios a la derecha para que sea 
más rabiosa en los medios de comu-
nicación, le ha dado rienda suelta”. 

“Así que creemos que la alterna-
tiva no será Sergio Massa, sino que 
una alternativa real es la de Myriam 
Bregman. Por eso estamos llaman-
do a votarla a ella”, sentenció.
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En nuestra edición pasada, en la sec-
ción Dicen se compartió una situación 
que le tocó transitar, ya que al momen-
to de querer tomarse una foto mien-
tras votaba, personal de las fuerzas 
de seguridad le negó esa posibilidad, 
generando una situación un tanto con-
fusa. “Los medios de comunicación 
me habían pedido la foto. Cuando me 
la voy a sacar, el Policía me dice que 

no podía. Le dije que todos los candi-
datos lo hacían, y se generó un idea 
y vuelta. No me iba a poner a pelear. 
Justo en una pared estaba la leyenda 
del Tribunal Electoral que decía que 
no se podía sacar fotos dentro del box 
de votación, no dentro del salón. Ahí 
terminó la situación y no pasó a mayo-
res, fue sólo una anécdota más para la 
campaña”, dijo entre risas.

La anécdota de la foto de la votación

VIVA LA LIBERTAD

La candidata a intendente, referente local del espacio que encabeza Ja-
vier Milei, brindó sus apreciaciones de los comicios del 10 de septiembre. 
Se refirió a la relación con el concejal electo y anticipó cómo trabajarán de 
cara a las elecciones nacionales del mes próximo.

Murialdo analizó los resultados y
se mostró crítica con Andrés Avilé 

Elecciones provinciales.

“Vinimos a presentarnos como una 
tercera opción para la ciudad, y si 
bien el número con los dos grandes 
candidatos es menor, estamos con-
tentos porque la gente siguió apo-
yando nuestro proyecto y muchos 
otros se han sumado en relación a 
las PASO”, comenzó la charla con 
Diario La Ciudad Melina Murialdo, 
quien fuera candidata a intendente 

por Viva la Libertad y quien se pre-
senta como la referente del espacio 
de Javier Milei a nivel local. “Noso-
tros venimos a representar un pro-
yecto diferente, se han sumado veci-
nos. Puede que falte aún que la gente 
nos conozca más, pero en ese cami-
no seguiremos trabajando”, recalcó. 
En ese sentido, comentó que a par-
tir del 22 de septiembre comenzarán 

“Como dice Milei, ahora Avilé es parte de la casta”. 

las elecciones”. 
“Competimos en las PASO, nos 
tocó estar los dos en las Genera-
les, no quiso compartir el espacio 
conmigo y obviamente yo tampoco 
con él porque no me vio como re-
presentante. Se sumó al peronismo, 

logró ser concejal y ahora es parte 
de la casta como nosotros decimos 
con Javier Milei”, prosiguió y fina-
lizó: “Sigo pensando que tiene que 
terminarse esta situación que por 
ambición de poder se llegue a un 
puesto político”. 

con la campaña nacional siguiendo 
con la clara premisa que La Libertad 
Avanza y Milei sean gobierno a par-
tir del 10 de diciembre; y teniendo 
en cuenta que el candidato a presi-
dente ha hecho una gran elección 
no sólo en nuestra ciudad sino en la 
región. 
También fue consultada por Andrés 
Avilé. El concejal electo también 
representó a Viva la Libertad en 
las elecciones provinciales pero no 
acompañó la candidatura de Mu-
rialdo a la intendencia. “Después de 
las PASO me manifestó que quería 
acompañar a alguno de los candi-
datos que más votos habían tenido. 
Claramente ni mi grupo ni yo acce-
dimos. Él tenía su cuestión personal 
de querer ser concejal y fue a escu-
char las propuestas de los otros dos 
candidatos en contra de la voluntad 
nuestra”, detalló aclarando que de 
igual modo “él no pertenece al par-
tido Vida y Familia desde antes de 

El candidato a diputado confirmó que tras el escru-
tinio, el Tribunal Electoral le confirmó una banca.

La Justicia falló a favor de Giustiniani
Palo Oliver va a la Corte.

El Tribunal Electoral de la provin-
cia resolvió en favor del candidato 
Rubén Giustiniani, de Igualdad 
y Participación, la disputa de la 
banca número 50 de la Cámara de 
Diputados. Por su parte, el actual 

diputado del Frente Amplio por 
la Soberanía, Fabián Palo Oliver, 
adelantó que apelará ante la Corte 
Suprema de Justicia.

La discusión se centra en la in-
terpretación hecha por el Tribu-

nal sobre un porcentaje de votos 
que marca el umbral mínimo para 
acceder a la Cámara baja, estable-
cido por el decreto ley número 
9.280/83. En su artículo 5to, esa 
norma establece que “no partici-
parán en la distribución de cargos” 
las listas “que no logren un míni-
mo del 3% del padrón electoral del 
distrito”.

La lista de Giustiniani obtuvo, 

según el escrutinio definitivo, el 
2,52% del total de empadronados, 
pero el Tribunal no tuvo en cuenta 
el decreto y con ello otorgó la úl-
tima banca al espacio Igualdad y 
Participación. Ante esa determina-
ción, el Frente Amplio por la So-
beranía, que logró el 4,70% de los 
votos y consiguió dos bancas (Car-
los Del Frade y Claudia Balagué), 
recurrirá la decisión al entender 

que se aplicó un criterio erróneo.
El diputado Fabián Palo Oliver 

consideró que el Tribunal desco-
noció “la legislación vigente y la 
jurisprudencia en la materia”, por 
lo que anunció que recurrirá la de-
cisión para que no se cambien las 
reglas de juego.

En tanto, Giustiniani sostuvo en 
declaraciones periodísticas que “el 
decreto 9.280 está orgánicamente 
derogado y es inconstitucional” y 
sostuvo que no hay “ninguna duda 
que la decisión del Tribunal Elec-
toral es la correcta”.
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Resaltaron el clima cordial entre los funcionarios.

En el primer encuentro se trazó la agenda de trabajo. 

En representación del gobernador Omar Perot-
ti participaron Corach, Pusineri y Calvo; en tanto 
por su sucesor Pullaro estuvieron presentes Mi-
chlig, Enrico y Puccini.

Se concretó la primera reunión de 
transición de cambio de gobierno

En un marco de cordialidad.

Según lo acordado por el gobernador 
Omar Perotti y el gobernador elec-
to Maximiliano Pullaro, se concretó 
en la tarde de este martes la primera 
reunión de transición de cambio de 
gobierno en la provincia de Santa Fe, 
luego del 10 de diciembre.

A las 16 horas en punto, los sena-
dores provinciales Felipe Michlig y 
Lisandro Enrico junto al secretario 
Parlamentario de Diputados, Lic. 
Gustavo Puccini -en representación 
del Gobernador electo Maximiliano 
Pullaro- llegaron al primer piso de 
Casa de Gobierno de la ciudad de 
Santa Fe, en donde fueron recibi-
dos por los representantes del actual 
Gobernador, los ministros Marcos 
Corach y Juan Manuel Pusineri, 
acompañados por el senador Alcides 
Calvo.

Finalizado el encuentro -en rueda 
de prensa conjunta- el senador Enri-
co agradeció la recepción de las au-

toridades y detalló que “este encuen-
tro se inició con un llamado entre el 
gobernador actual Omar Perotti y el 
electo Maximiliano Pullaro. Esto es 
lo más importante de destacar: pasar 
de ser adversarios en una contienda 
electoral a poder estar sentados ha-
blando en una transición ordenada y 
colaborativa”.

“Ahora viene una etapa para reu-
nir equipos para hacer la transición 
en un contexto económico cambian-
te”, agregando que “se está pensando 
en la elaboración de un presupuesto 
provincial en conjunto, para lo que 
seguramente habrá una prórroga 
acordada para su tratamiento, según 
los términos constitucionales”.

El senador Michlig destacó que 
“esta convocatoria es saludable para 
la institucionalidad de la provincia, 
que nos interesa fortalecer; es ir hacia 
la madurez política que necesitamos 
en la provincia de Santa Fe, pero que 

RUMBO AL 22 DE OCTUBRE

La candidata a diputada María de los Ángeles 
Sacnun estuvo en nuestra ciudad. Tras recorrer 
obras e instituciones encabezó un plenario de di-
rigentes y militantes en el Club Social.

Lanzamiento de la Mesa Departamento 
Constitución “Massa Presidente 2023”

Elecciones nacionales.

María de los Ángeles Sacnun, candi-
data a diputada nacional integrando 
la lista de Unión por la Patria que 
encabeza Germán Martínez; estuvo 
el martes pasado en Villa Constitu-
ción. 

Mantuvo un primer encuentro 
con Jorge Berti y parte del gabinete 
en el Municipio; recorrió algunas 
obras en barrios, visitó un comedor 
comunitario y finalizó la agenda 
encabezando el lanzamiento de la 
Mesa Departamento Constitución 
Massa Presidente 2023; junto a refe-
rentes y militantes en el Club Social. 

“La intención es que esas mesas 
se lleven adelante en todos los de-
partamentos de la provincia. En 
cada una de ellas, usamos el primer 
encuentro para trazar una agenda 
de trabajo que queremos replicar 
no sólo en Villa Constitución, sino 
en cada distrito del departamento 
Constitución”, explicó Sacnun.

“Nuestro trabajo ahora es con-

tinuar con el mensaje que tenemos 
claro, decirles a cada ciudadano y 
ciudadana que estamos convenci-
dos que Massa es quien garantiza 
que todo este sacrificio que hemos 
hecho los argentinos fruto del en-
deudamiento en el que nos metie-
ron; tenga un sendero para salir. El 
futuro que nos merecemos lo está 
trazando hoy nuestro candidato 
Sergio Massa”, sostuvo la otrora se-
nadora nacional; enumerando al-
gunas de las medidas tomadas en 
los últimos días como la recompo-
sición del salario, la quita del im-
puesto a las ganancias; el refuerzo 
a jubilaciones, pensiones, ayudas 
alimentarias; los créditos para des-
endeudarse destinados a trabaja-
dores en relación de dependencia 
y monotributistas. “Todo esto nos 
permite ingresar a un nuevo ciclo 
económico que entendemos será 
muy bueno para Argentina”, dijo. 

Por otra parte, Sacnun anticipó 

que en los días venideros, antes del 
22 de octubre la misión es llegar con 
este planteo “casa por casa, barrio 
por barrio, localidad por localidad”. 

“Recuperar la política es hablar 
cara a cara con el vecino y la veci-
na, reconociendo todo lo que falta 
y explicando todo lo que tenemos 

que hacer para adelante lo vamos 
a construir con un Estado presente 
que es lo que hoy encarna Sergio 
Massa”, finalizó. 

quede en claro que hasta el 10 de di-
ciembre gobierna Omar Perotti”.

Por otra parte, detalló que “tam-
bién estuvimos charlando sobre la 
organización del gabinete ya que está 
en cabeza del Gobernador Electo 
modificar la Ley de Ministerios con 
algunas fusiones y posibles reduccio-
nes de ministerios”.

También agregó que en cada área 
“hay muchas cosas para apuntalar y 

por eso comienza una etapa de in-
tercambio de información con los 
equipos técnicos, en lo más de 70 
días que quedan. Así también hay 
otros temas importantes como por 
ejemplo el acueducto con Córdoba 
y gestiones impostergables que im-
pactan en la calidad de vida de los 
santafesinos”. 

Por su parte el ministro Corach 
mencionó que “esta operatividad bá-

sicamente tiene que ver con encon-
trar los interlocutores que cada uno 
entienda mejor para la materia que el 
gobierno entrante esté necesitando. 
Vamos a acordar con cada uno de los 
ministros y ministras de la gestión 
que sepan que van a ser convocados 
o llamados por parte de los integran-
tes del equipo de transición del go-
bierno entrante para poder acordar la 
información que estén necesitando”.
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El comisario supervisor Víctor Plou-
ganou, jefe de Orden Público de la 
URVI hizo un repaso por el accionar 
policial en el marco de la peregri-
nación, y valoró que “el paso de la 
gente por nuestro sector se dio con 
total normalidad, fue todo controla-
do y se desarrolló dentro de los pa-
rámetros que nos esperábamos”. De 
igual modo, aclaró que han tenido 
algunas identificaciones por llama-
dos recibidos. “En estos casos siem-

pre hay quien aprovecha la gran 
muchedumbre para poder cometer 
algún ilícito. En esas identificaciones 
resultó identificado un masculino 
oriundo de San Nicolás, que podría 
haber sustraído caballos”, relató. 
Luego de las tareas investigativas 
se supo que dicha persona presen-
taba un pedido de captura por ho-
micidio. También se realizaron otras 
dos capturas por delitos contra la 
propiedad.

Seguridad

Interés General
ENTREVISTA EN “EL SHOW DE LA NOTICIA”

El funcionario municipal hizo un análisis detallado por el rol que cumple a 
diario. Recalcó que la competencia es del Gobierno provincial, pero pese a 
eso, aportan en todo lo que el Municipio tiene a su alcance para colaborar 
con la Policía.

Paulo Baldini explicó cómo es el 
trabajo de la Dirección de Prevención 

En octubre cumplirá un año al frente del área.

El director de Prevención y Segu-
ridad Ciudadana, Paulo Baldini 
brindó una extensa entrevista a “El 
Show de la Noticia” en donde hizo 
un repaso de las funciones que tie-
ne el área a su cargo. El 1 de octubre 
cumple un año como director, “du-
rante todo este tiempo la modalidad 
de trabajo fue estar siempre al lado 
del vecino”, sostuvo. Fueron decenas 
de reuniones en los barrios de la ciu-
dad, “en algunos lugares con diez, o 
veinte vecinos; en otros, con más de 
cien. Explicando siempre a la gente 
los alcances de la coordinación que 
se hace de manera cotidiana con las 
fuerzas de seguridad”. 

“La seguridad no es perfecta, y 
eso nos obliga a trabajar y redoblar 
esfuerzos cada día. Todo el tiempo 
estamos reunidos con la Policía tra-
tando de planificar y cambiando las 
zonas de recorrido porque una vez 
es en un barrio, después se inicia en 
otro”, prosiguió su análisis. En ese 

sentido, dejó en claro que también 
existe una gran preocupación por 
parte de las autoridades dado el re-
iterado robo calificado a locales co-
merciales, una modalidad que estu-
vo en crecimiento durante el último 
tiempo. 

Baldini explicó cómo es ese tra-
bajo con los vecinos con presencia 
en el territorio. Comentó que se 
mantiene una primera reunión en 
donde expresan todo lo que viene 
sucediendo, las inquietudes y de-
más; y luego vuelven a encontrarse 
para avanzar con esas cuestiones. 
“Tenemos un trabajo muy bueno en 
la ciudad, vemos que las comisio-
nes vecinales le ponen un esfuerzo 
terrible. Hay presidentes vecinales 
con los que tengo comunicación 
quince veces por día por distintas 
cuestiones”, prosiguió valorando ese 
tipo de organización de la cual “en 
muchas ocasiones el vecino no se 
da cuenta pero los presidentes que 

nado siempre pidiendo por favor la 
colaboración de la Policía, somos el 
puente entre el reclamo del vecino y 
la Policía. Somos los que fomenta-
mos las reuniones, los que pedimos 
mayor patrullaje donde nos dice el 
vecino, y tenemos una respuesta 
del Jefe y del personal policial que 
es muy buena. Tenemos una Policía 
que atiende el teléfono, que va a los 
barrios, que nos acompaña en las 
reuniones”.

En ese mismo camino, resaltó 
que existen otras cuestiones que si 
bien no son comunicadas públi-
camente hacen a ese acercamiento 
entre el Municipio y las fuerzas de 
seguridad, más allá que no sea com-
petencia del Estado local brindar 

respuesta, como por ejemplo apor-
tes económicos para arreglar pa-
trulleros o para la compra del com-
bustible. “El intendente Jorge Berti 
todos los días se ocupa para que los 
móviles estén en funcionamiento”, 
recalcó. Otro dato que aportó es que 
al momento de asumir, se tomó la 
decisión -abalada por el intenden-
te Jorge Berti- de retirar todos los 
adicionales de Policía que prestaban 
servicio en diversas dependencias 
municipales para no quitar recur-
so humano a la prevención de la 
ciudad. “Pusimos en esos lugares 
recursos municipales para que toda 
la Policía, sus recursos humanos y 
logísticos estén a disposición del ve-
cino”, finalizó. 

“Agradezco siempre la colaboración del vecino que nos permite 
tener esa alerta temprana. En algunos barrios ha mejorado esa 
comunicación inmediata al 911 y gracias a eso se logró bajar los 
índices delictuales, pero el trabajo es arduo y muy difícil”.

Baldini tiene una larga trayectoria en materia seguridad.

han elegido tienen un compromiso 
terrible, y la seguridad es lo que más 
les preocupa”. 

Al ser consultado sobre si ese 
acercamiento que tiene con los 
presidentes vecinales se da tam-
bién con el vecino que fue víctima 
de un delito, dijo que en lo perso-
nal intenta acercarse a dialogar con 
cada uno de ellos, “en algunos ca-
sos me reciben y en muchos otros 
me dicen que me vaya, que ahora 
ya está. Es muy difícil. Tenemos 
que encontrar ese equilibrio. Pero 
es una realidad que estamos pre-
sentes, muchas veces no son situa-
ciones que hacemos públicas, pero 
estamos. Estamos encima de la víc-
tima del delito, quizás no en todos 
los casos, pero en la gran mayoría. 
A cualquier hora, voy a dónde me 
llamen”, ratificó. 

En época de campaña electoral 
mucho se habló de seguridad, “me 
tomé el trabajo de escuchar a cada 
uno de los candidatos”, contó Bal-
dini. En ese sentido recordó que la 
seguridad está a cargo del Estado 
provincial, “desde la Municipalidad 
no tenemos herramientas preventi-
vas del delito, entonces lo que po-
demos hacer es un trabajo coordi-

Autoridades resaltaron que no hubo mayores incidentes con el paso de los pere-
grinos.

Se trató de la 28° edición bajo el lema “Con María, peregrinamos por la 
paz”. El grueso de los peregrinos pasó por Villa durante la madrugada.

Se desarrolló la peregrinación 
de Rosario a San Nicolás 

Miles de fieles realizaron la caminata.

Con la fe renovada y bajo el lema 
“Con María, peregrinamos por la 
paz”, se desarrolló entre este sá-
bado y domingo la 28ª edición de 
la peregrinación que une Rosario 
con San Nicolás. En 2023 se cum-

plen 40 años de la Virgen del Rosa-
rio de San Nicolás y como ocurre 
todos los años, los fieles partieron 
en horas de la tarde desde la tradi-
cional esquina de Ayacucho y Ari-
jon; y la masa de peregrinos llegó a 

nos inconvenientes con el tránsito. 
Eso es todos los años, cuando va-
mos cortando por zonas. Cuando 
empieza a pasar más fluida la gente 
solo se va cumpliendo el objetivo 
de que los vehículos dejen de pa-
sar”, comentó el director de Con-
trol Urbano del Municipio, Mario 
Guidetti; resaltando que pese a eso 
“la evaluación es positiva porque 
no se produjeron accidentes ni su-

cedió ninguna cuestión extraña”, 
expresó. En ese sentido sí recalcó 
la gran labor de las ambulancias y 
los colaboradores al momento de 
atender a los peregrinos que pre-
sentaban algún tipo de inconve-
niente producto de la caminata en 
sí. “Decir que salió todo perfecto 
no lo puedo decir, pero en líneas 
generales salió todo bastante bien”, 
finalizó. 

destino en la mañana del domingo, 
en el santuario se realizó la Santa 
Misa. El lema de esta 28° edición 
representó la fe y compromiso por 
caminar junto a María, en busca de 
la paz interior y colectiva.

Miles de fieles comenzaron el 
recorrido en Rosario y tantos otros 
fueron sumándose en las distintas 
paradas de Pueblo Esther, Arroyo 
Seco, Pavón, Villa Constitución. 
Sobre la tarde noche del sábado 
comenzaron a circular los prime-
ros caminantes que como es cos-
tumbre se adelantaron a la imagen; 
en tanto el grueso del grupo pasó 
por nuestra ciudad en la madru-
gada. 

“Los inconvenientes que se pre-
sentaron fueron al inicio, siempre 
cuando comienzan a llegar los pri-
meros caminantes suceden algu-
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EL PRIMER PASO DE INSCRIPCIÓN ES ONLINE

Con este nuevo programa de créditos, el Estado 
nacional busca acompañar a las familias argenti-
nas con dos claros objetivos: motorizar su con-
sumo y darles la posibilidad de desendeudarse 
con sus tarjetas de crédito.

El Secretario de Producción y Desarrollo Económico se refirió a la devo-
lución del IVA por compra de alimentos de la canasta básica, bono para 
jubilados y cambios en el Impuesto a las Ganancias.

Los trabajadores ya pueden 
tramitar su crédito en ANSES 

Hasta 400 mil pesos.

Cientos de miles de personas con-
sultaron durante su primer día de 
funcionamiento en el sitio de la Ad-
ministración Nacional de la Segu-
ridad Social (ANSES) por la nueva 
línea de créditos de hasta $400.000 
para trabajadores en relación de de-
pendencia, destinado a consumos 
con tarjeta de crédito y con interés 
bonificado, a devolver en 24, 36 ó 48 
cuotas.

La jefa de la UDAI Villa Cons-
titución, Florencia Ferreyra brindó 
detalles al respecto. En primer lu-
gar, explicó que las trabajadoras y 
los trabajadores interesados pueden 
solicitarlos desde la web www.anses.
gob.ar, o bien, desde la aplicación 
del organismo. Una vez que cuenten 

con el código que se les brindará tras 
realizar la solicitud, deberán acercar-
se a la oficina del organismo (Salta 
255) sin turno para validar el trámite 
y evitar situaciones de estafa. En ese 
sentido, recordó que ANSES no se 
comunicará para ofrecer préstamos 
o pedir datos personales. 

Estos créditos de hasta 400 mil 
pesos están destinados a las perso-
nas aportantes al Sistema Integrado 
Previsional Argentino (SIPA) cuyos 
ingresos no superen el piso vigente 
del Impuesto a las Ganancias y se 
les depositará en la tarjeta de cré-
dito bancaria vinculada a la cuenta 
donde perciben su sueldo. Podrán 
ser financiados en 24, 36 ó 48 cuotas 
con una Tasa Nominal Anual (TNA) 

Kunich destacó los anuncios 
del Ministerio de Economía

Gobierno nacional.

En los últimos días se conoció una 
serie de medidas implementadas 
por el Gobierno Nacional a través 
del ministro de Economía -y candi-
dato a presidente- Sergio Massa. En 
el ámbito local fue el secretario de 

Producción y Desarrollo Económi-
co, Fernando Kunich, quien se refi-
rió a las mismas y explicó algunos 
pormenores al respecto. 

“Son para destacar estas medidas 
para aliviar el bolsillo de la gente en-

tendiendo el nivel inflacionario que 
hay en Argentina”, resaltó. 

Primeramente se refirió a la 
exención del IVA para alimentos de 
la canasta básica: “Todas las com-
pras a partir del lunes 18 de sep-

La UDAI ANSES Villa Constitución funciona en Salta 255.

Fernando Kunich.

Interés General 

Por otra parte, Kunich recordó que el 
monto de devolución de Billetera Santa 
Fe es ahora de 8 mil pesos. Primeramente 
hasta noviembre próximo. Actualmente, 
Billetera Santa Fe cuenta con 1.756.899 
beneficiarios que representan el 66% de 
la población mayor de 18 años. Asimis-
mo, los comercios adheridos ascienden 
a 37.517.

Billetera Santa Fe

tiembre que se hagan con tarjeta 
de débito en cualquier comercio y 
si esos alimentos son de la canasta 
básica tienen una devolución del 
21% de IVA hasta 18.800 pesos”. En 
ese sentido aclaró que no es necesa-
rio realizar ningún tipo de trámite. 
“Uno sólo va y compra con su tarje-
ta de débito y recibirá la devolución. 
Es algo totalmente automático. En 
la misma cuenta bancaria desde 
donde se generó la compra se verá 
reflejado entre las 24 y 72 horas pos-
teriores”, explicó. “Si a esto le suma-
mos los reintegros de Billetera Santa 
Fe estamos hablando de más de 26 
mil pesos mensuales para aliviar el 
bolsillo de la gente, y a la espera de 
nuevas medidas económicas”, sos- tuvo.

Resaltó también el bono de 27 
mil pesos a jubilados -que se incluye 
en los haberes-, y los cambios en el 
Impuesto a las Ganancias, “son casi 
3 millones de personas que pagaban 
ganancias en Argentina ya que el 
proceso inflacionario y las parita-
rias hacían que se cobre más pero el 
piso seguía siendo el mismo. Ahora 
pasó a 1.700.000 pesos, los que ga-
nen menos de eso no pagarán más 
ese impuesto”, recalcó. “Sin dudas 
un alivio más para el bolsillo de los 
villenses”, finalizó. 

dólares ni ponerlo en plazo fijo. 
Por otra parte, repasó los cinco 

pasos de cómo realizar el trámite sin 
gestores ni intermediarios: 

1. Contar con la Clave de la Se-
guridad Social: las personas que aún 
no la tengan podrán crearla en el 
momento, desde su computadora o 
celular en el sitio web de ANSES. 

2. Ingresar a mi ANSES -web y 
app- (lunes a viernes de 10 a 20 ho-
ras): colocar el CUIL y Clave de la 
Seguridad Social y elegir la opción 
Créditos trabajadores en relación de 
dependencia. 

3. Generar la solicitud en el apli-
cativo mi ANSES: allí podrán elegir 
el monto y la cantidad de cuotas del 
crédito a solicitar. Luego de finali-
zada la solicitud, a los pocos días se 
les a enviar un SMS o notificación 
al teléfono celular para reingresar 
al aplicativo Mi ANSES en el que 
se les otorgará un código con el que 
tendrán que acercarse a una de las 
oficinas a completar el trámite. 

4. Con el código, deberán ir sin 
turno a la oficina, con su DNI y el 
código recibido en un lapso de 10 
días. Pasado ese tiempo, el código 
dejará de estar activo y deberán vol-
ver a iniciar la solicitud. 

5. Finalización del trámite: una 
vez que la solicitud haya sido acepta-
da, en los próximos 7 días hábiles se 
acreditará el monto solicitado en la 
tarjeta de crédito que eligieron. 

del 50 por ciento anual, la mejor del 
mercado. 

En ese sentido, Ferreyra ejempli-
ficó: “Un crédito que haya sacado un 
trabajador por 400 mil pesos en 48 
cuotas, la cuota que se irá devolvien-
do será de 19 mil pesos, mientras 
que en cualquier otro banco es de 
casi 50 mil pesos”. 

ANSES recuperará el dinero des-
tinado, porque todos los meses de-

bitará el saldo correspondiente a las 
cuotas de las cuentas donde las y los 
trabajadores cobran sus sueldos, por 
lo tanto, el programa es seguro. “La 
devolución permite tres meses de 
gracia, las tasas son fijas, y el dine-
ro se acreditará en la tarjeta de cré-
dito con un descuento automático 
sobre los haberes”, aclaró Ferreyra 
agregando que lo que no se podrá 
realizar con ese monto es comprar 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

SEC

El 27 de septiembre.

En nuestra ciudad, por decreto, se fijó para el último miércoles de septiem-
bre. El 8 de octubre habrá un gran festejo en Rueda.

Empleados de Comercio 
celebrarán su día 

Flavio Segundo.

El Día del Empleado de Comercio 
se conmemora a nivel nacional el 
26 de septiembre de cada año. De 
igual modo, las cámaras y los sin-
dicatos de diversas localidades y 
regiones definen cambiar o no la 
fecha de feriado para los trabaja-
dores; y en muchos casos se pasó 
al lunes 25. Pese a eso, la situación 
es diferente en Villa Constitución. 

Flavio Segundo, secretario Ad-
junto del Sindicato de Empleados 
de Comercio explicó que en nues-
tra ciudad el Día del Empleado 

de Comercio se conmemorará el 
27 de septiembre; esto responde 
a un decreto que ya data de algu-
nos años, que establece este día 
para el último miércoles del mes 
de septiembre. “Se estableció en 
2016 junto con la ley de descanso 
dominical. Ese día los empleados 
de comercio no trabajan, es decir, 
en este caso el miércoles 27. Es 
importante recordarlo más allá 
que está establecido y se han he-
cho los informes y notificaciones 
correspondientes”, expresó. De 

igual modo aclaró que “hay algu-
nos casos en donde los comercios 
y los empleados se han puesto de 
acuerdo para cambiar la fecha, en-
tonces lo tomarán por ejemplo el 
lunes 25. Mientras haya acuerdo 
entre las partes, cuentan con todo 
nuestro respaldo, lo hablamos y se 
arregla”, dijo. 

Vale destacar que el SEC orga-
niza la gran fiesta para todos los 
empleados de comercio y será el 
domingo 8 de octubre en el cam-
ping de la localidad de Rueda. 

Interés General 

“Con nuestra lucha y 
resistencia lo logra-
mos, ningún docente 
pagará impuesto a las 
ganancias”, resaltaron 
a través de un comuni-
cado.

AMSAFE se refirió a los cambios 
en el impuesto a las ganancias 

Tras el anuncio de Massa. 

das y todos los trabajadores y las 
y los jubilados. Además, anticipa-
ron cuatro claves: se establece un 
Nuevo Mínimo no Imponible de 
15 SMVM mensuales que se ajus-
tará en enero y julio de cada año. 

Se mantiene el beneficio del 22% 
de zona desfavorable. 

Se eliminan distorsiones de las 
deducciones personales y gene-
rales que obligan al trabajador a 
estar pendiente de cuestiones ad-

ministrativas. Menor carga ope-
rativa para los empleadores -sis-
tema simplificado- que redundará 
en una disminución del costo de 
cumplimiento de las obligacio-
nes tributarias. Desde CTERA 

“Desde la CTA, la CTERA y distin-
tas organizaciones de las centrales 
sindicales veníamos exigiendo, 
desde hace años, y a distintos go-
biernos, que las y los trabajadores 
debían estar exceptuados de pagar 
el Impuesto a las Ganancias. A fi-
nes del año 2022 nos concentra-
mos frente al Ministerio de Eco-
nomía para reclamar nuevamente 
a las autoridades de la Nación”, 
comienza el comunicado que AM-
SAFE provincial emitió días atrás 
luego del anuncio del ministro de 
Economía Sergio Massa.

En ese entonces, acompañaron 
a los diputados sindicales Sergio 
Palazzo y Hugo Yasky en la pre-
sentación de una Ley para que el 
Impuesto a las Ganancias no lo 
paguen las y los trabajadores, y 
desde CTERA realizaron una im-
portante campaña a nivel nacional 
para que se aprobara dicho pro-
yecto.

La CTERA y la CTA participa-
ron de la multitudinaria moviliza-
ción Plaza de Mayo para respaldar 
esta medida necesaria para las y 
los trabajadores y las y los jubila-
dos. “De esta forma se enviará al 
Congreso de la Nación una Ley 
que elimina la cuarta categoría del 
Impuesto a las Ganancias para to-

celebramos esta justa y necesaria 
medida que impactará en el poder 
adquisitivo de las y los docentes”, 
finalizaron.

AMSAFE Constitución in-
formó que el próximo mar-
tes 26 de septiembre se 

llevará a cabo una reunión 
informativa sobre el con-

curso de ascenso informado por 
el Ministerio de Educación. La misma 
tendrá lugar en la sede de la delega-
ción (Lisandro de la Torre 587) a las 
18.30 horas.
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Por otra parte, González informó 
que continúan las negociaciones 
paritarias con Acindar. “En principio 
tenemos un acuerdo que se firmó 
en su momento con una cláusula de 
absorción por si no se acordaba lo 
mismo que a nivel nacional. Noso-

tros estamos en disidencia con el 
acuerdo nacional y eso lo dejamos 
en claro”, comentó. En ese marco 
explicó que “tenemos entendido 
que en Tenaris van a aplicar ese 
acuerdo, en el caso de Acindar ve-
nimos con algunas discusiones.

Negociaciones paritarias

UOM VILLA CONSTITUCIÓN

Se trata de una camioneta Kangoo adaptada que 
cuenta con una plataforma y sistema electrome-
cánico de elevación. En su interior tiene habili-
tado un espacio correspondiente para sillas de 
ruedas con sus anclajes de seguridad.

Nuevo vehículo para trasladar 
personas con movilidad reducida 

Incorporación.

La Unión Obrera Metalúrgica 
Seccional Villa Constitución in-
corporó un nuevo vehículo para 
el traslado de personas con mo-
vilidad reducida. Tal como fuera 
anunciado por el secretario Ge-
neral Pablo González en nuestro 
medio; se sumó a la flota vehicu-
lar una camioneta Kangoo adap-
tada para el traslado de personas 
con movilidad reducida.

El vehículo cuenta con una 
plataforma y sistema electrome-
cánico de elevación para que el 
paciente trasladado pueda entrar 
y salir sin problemas. Además, en 
su interior tiene habilitado el es-

pacio correspondiente para sillas 
de ruedas con sus anclajes de se-
guridad.

Tras hacer oficial la noticia, 
González dialogó con nuestro 
medio y expresó su alegría por 
seguir incorporando este tipo de 
herramientas que se traducen en 
un crecimiento de la institución y 
en mejores prestaciones para los 
afiliados. 

“Con este proyecto arranca-
mos hace ya cuatro años, primero 
tratamos de gestionarlo a través 
del Ministerio de Transporte, no 
se pudo. Finalmente lo logramos 
mediante el INAES junto con los 

Diego Rivero y Pablo González.

compañeros de la cooperativa 
Cooperar”, informó explicando 
que cuando se inició el proyecto 
la intención era adquirir dos ve-
hículos, finalmente tras los tiem-
pos administrativos y la inflación 
con ese dinero que se les había 
destinado se pudo comprar sólo 
uno. Vale destacar que también se 
suma la compra de otros dos vehí-
culos de la misma marca. 

Por su parte, Diego Rivero se 
mostró satisfecho y orgulloso por 

poder sumar este vehículo, “hoy 
en OSAMMVC tenemos 140 chi-
cos con discapacidad y esto viene 
a ayudarnos a brindar el transpor-
te para las personas con movilidad 
restringida. Se suman también a 
otras dos Kangoo para trasladar 
a quienes se realizan diálisis y que 
hoy se hace con transporte priva-
do”.

Por último, González agrade-
ció a todo el personal y a quienes 
acompañaron para poder lograr 

este objetivo, “en lo personal es 
cumplir un sueño, porque con mi 
familia lo hemos vivido cuando 
teníamos que trasladar a mi her-
mano y en ese sentido tenemos 
empatía. Entendemos que cual-
quier persona que pueda necesitar 
de una ambulancia, un transporte, 
desde la UOM estamos para cola-
borar. El aporte hacia toda la co-
munidad tiene que estar siempre 
de parte de nuestra institución”, 
finalizó. 
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ES LA SEGUNDA CAUSA DE MUERTE A NIVEL MUNDIAL

“Es muy importante empezar a hablar de factores de riesgo”.

Se trata de sillas que 
fueron adquiridas con 
el dinero obtenido de 
la venta del último 
bono contribución.

La Sociedad Argentina de Hipertensión Arterial designó el 14 de septiem-
bre ya que es una fecha que permite la asociación con los valores de 14/9 
(140/90 mmHg), cifra límite a partir de la cual se considera que una perso-
na presenta hipertensión arterial.

La Cooperadora entregó 
elementos al Hospital local

Cesario busca concientizar a la población 
en el marco del Día Nacional del Hipertenso 

El viernes pasado.

Médico cardiólogo.

“El pedido que nos había hecho 
el director tenía que ver con veinte 
sillas, dos tándems de cuatro asien-
tos cada uno y dos de tres asientos. 
El destino lo deciden ellos, pero se-
rían para los pasillos”, detalló.

En ese sentido, Ibarra anunció 
que en poco tiempo estará a la ven-
ta un nuevo bono: “El próximo va a 
salir a partir del mes de diciembre. 
Así que le vamos a pedir a la pobla-
ción que lo tengan en cuenta, por-
que el que está ahora se sortea en 
el mes de noviembre. Ése tiene un 
primer premio de $800.000”.

“Le deseamos suerte a todos los 
compradores y les pedimos que co-
laboren con el próximo porque eso 
se traslada en ayuda hacia el Hospi-
tal”, remarcó.

Por su parte, el doctor Juan José 
Mendoza -que reemplazó tempo-
ralmente a Julio Isaac en la direc-
ción-, destacó la importancia de los 
elementos donados y agradeció a la 

Cooperadora.
“Realmente es sorprendente el 

esfuerzo que hace la Cooperadora 
para contribuir con el Hospital. To-
dos son elementos que nos vienen 
muy bien, sobre todo en épocas 
muy difíciles, donde la economía es 
complicada y los recursos hay que 
direccionarlos de la mejor manera 
posible”, aseguró.

Con respecto a esto, Mendoza 
comentó: “Creo que la Cooperado-
ra del Hospital siempre ha sabido 
direccionar los pedidos que les he-
mos hecho, y han hecho muy bue-
nas compras. Lamentablemente, 
aportes que han hecho -como aire 
acondicionado-, han sido vandali-
zados como todos los aires acondi-
cionados de todo el Hospital. Hoy 
tenemos un total de siete vandaliza-
dos, por el hecho de robar el cobre”, 
se lamentó.

Por este motivo, desde el Hospi-
tal están con la tarea poder cercar 

Todos los 14 de septiembre se con-
memora en Argentina el Día del 
Hipertenso, ya que es una fecha que 
permite la asociación con los valo-
res de 14/9 (140/90 mmHg), cifra 
límite a partir de la cual se conside-
ra que una persona presenta hiper-
tensión.

En ese sentido, quien habló en 
“El Show de la Noticia” sobre este 
tema fue el doctor Diego Cesario.

Con respecto a la hipertensión 
arterial, el cardiólogo aseguró que 
“muchas veces una enfermedad 
construye algunas situaciones irre-
parables para la biología, como lo es 
el Accidente Cerebro Vascular”.

“Cuando uno recibe a un pa-
ciente en la terapia intensiva con un 
derrame cerebral, secundario a un 
pico hipertensivo, lo primero que 
me viene a la cabeza es lamentarme 
por no haberme cruzado con esa 
persona antes”, inició.

A su vez, Cesario comentó: “Se 
cree que, si nosotros controlásemos 
la presión arterial adecuadamente, 
tres de cada cuatro accidentes ce-
rebro vasculares se evitarían. Esto 
es importante porque es la segunda 
causa de muerte a nivel mundial”.

“Entonces es muy importan-
te empezar a hablar de factores de 

riesgo, y el que se lleva todos los 
números es la hipertensión arterial, 
que es definido como una presión 
vascular mayor a 14 de alta y mayor 
a 9 de baja”, resaltó.

En relación a esta enfermedad, 
el cardiólogo villense dejó algu-
nos datos y consejos: “Si yo tomo 
la población mayor de 18 años en 
Argentina, cuatro de cada diez son 
hipertensos. Ese número depende 
justamente de la edad. Por ejemplo, 
entre los 18 y 35 años, dos de cada 
diez varones y una de cada diez mu-
jeres son hipertensos”.

“Para ejemplificar: vos estas co-
miendo un asado con diez amigos 
y probablemente hay uno o dos 
que son hipertensos y no lo saben. 
Uno asocia a la hipertensión con la 
gente grande, donde siete de cada 
diez son hipertensos, pero empie-
za mucho antes. Por eso hay gente 
que se infarta antes de los 50 años”, 
continuó.

La hipertensión arterial es consi-
derada una enfermedad “silenciosa” 
porque el “organismo compensa, 
pero con el tiempo se deteriora”. Por 
esta razón, el lema de la campaña 
nacional de la Federación Argenti-
na de Cardiología es “Controlate la 
presión que es rápido y sencillo”.

“Tenemos que aprovechar cual-
quier oportunidad que nos ofrez-
can para controlarnos la presión. 
A veces los médicos, en el trajín 
diario, no nos tomamos el minuto 
para controlar la presión arterial”, 
explicó Cesario.

El doctor también dijo que en 
cardiología se utilizan varias tomas 
para controlar la presión en ese pa-
ciente hipertenso.

Por otro lado, Cesario hizo hin-
capié en que aquellos que deseen 
adquirir un tensiómetro automáti-
co, que es lo recomendado desde la 
Federación Argentina de Cardiolo-
gía, “sean de primeras marcas”. Una 
de ellas, es Omron, la cual es “la 
más eficiente”.

“Que sea de brazo, no de muñe-
cas, porque éstos tienen más varia-
bilidad y no están recomendados 
para el uso domiciliario. Ese no sir-
ve”, puntualizó.

Por su parte, el médico car-
diólogo villense, afirmó que sigue 
abocado a la investigación sobre 
esta patología: “Este año vamos a 
presentar un nuevo trabajo con la 
Sociedad Argentina de Hiperten-
sión Arterial, en el cual fui el repre-
sentante de Santa Fe, donde hemos 
trabajado en barrios vulnerables.

“Toda esta información la reali-
zamos el año pasado. A principios 
de este 2023 nos juntamos para 
analizarla y ahora será publicada 
en una revista internacional que se 
llama Hypertension, la cual es de 
primer nivel”, siguió.

Ampliando lo dicho, Cesario 
manifestó: “Estamos diseñando 
un registro nacional de hiperten-
sión arterial en geriátricos porque 
definimos que hay una población 
olvidada desde el punto de vista de 
prevención cardiovascular”.

Por último, el cardiólogo le pidió 
a la población que “tome concien-
cia y entienda que la mayoría de 
las enfermedades que explotan a 
los 50, 60 o 70 años tienen que ver 
con lo que hicimos durante los años 
previos”.

“Es importante pedirle a tu mé-
dico de confianza que tenga un 
enfoque, no sólo del momento que 
estas transitando, sino que también 
te asesore para dentro de diez años 
porque se construye enfermedad”, 
cerró.

el establecimiento y protegerlo para 
evitar estos daños. “El esfuerzo que 
hace un grupo de gente y el apor-
te de la comunidad se ve afectado 
por estas vandalizaciones”, apuntó 
el doctor.

“Recorriendo el Hospital veo 

que en uno de los baños que tene-
mos no hay más luces, se han ro-
bado canillas y elementos que son 
de suma necesidad. Estamos preo-
cupados, pero queremos poner en 
primer plano lo que hace la Coope-
radora”, finalizó. 

Desde la Cooperadora agradecieron a todos los que colaboran con la compra del 
bono.

La Cooperadora del Hospital SAM-
Co de Villa Constitución continúa 
trabajando incansablemente para 
poder colaborar con la institución 
local. En este marco, se entregaron 
sillas que fueron adquiridas con el 
dinero obtenido de la venta de los 
bonos contribución.

Héctor Ibarra, miembro de la 
Cooperadora, manifestó: “Por suer-
te tuvimos otra donación más antes 
de finalizar el año, luego de todas 
las que venimos haciendo. El bono 
dio su resultado porque la gente en-
tendió para qué era su venta, y acá 
está la prueba”.
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Presidente vecinal, Roberto Ramos.

BARRIO STELLA MARIS

Una ciudad de cara al río.

La Comisión Vecinal explicó que la obra avanza a buen ritmo y anticipó 
que se verá “un gran cambio” con respecto al verano pasado.

Resaltan los trabajos 
en el frente costero 

Roberto Ramos, presidente vecinal 
de Stella Maris se mostró satisfe-
cho por cómo avanzan los trabajos 
de la playa pública y el frente lineal 
costero, proyectos del Municipio 
que continúan materializándose 
en la costa villense. 

“Se va notando el avance en los 
trabajos y creo que de un verano 
a otro será muy notable el cambio 
en todo este lugar. Por cómo está 
proyectado creo que será algo muy 
lindo en un par de meses, vamos 
bien y eso es lo importante”, expre-
só el vecinalista anticipando que 
esperan contar con quienes deseen 
celebrar el Día de la Primavera en 
ese sector. 

Vale recordar que el proyecto 
de la Playa Inclusiva, y Parque Li-
neal Costero nace de la iniciativa 
de la actual gestión municipal para 
recuperar la costa, comprendido 
entre el Club de Pescadores has-
ta la Plazoleta de 14 de Febrero y 
Colón. El mismo incluye un par-
que lineal, deportivo y recreativo, 
posibilitando su uso durante todo 
el año.

La primera etapa ejecutada, 
comprendió las tareas de movi-
mientos de suelo, relleno, desagües 
pluviales, colocación de canillas, 
elementos urbanos tales como; 
sombrillas, puesto de guardavidas, 
duchas, cestos, baños químicos, 

contenedor, señalética, delimita-
ción perimetral del río, y cestos 
de reciclado urbano para recolec-
ción de plásticos. Mientras que en 
la segunda etapa, se materializa el 
Parque Lineal en conjunto con la 
ampliación de la playa existente.

Vale destacar que la Comisión 
presidida por Roberto “Kiko” 
Ramos tiene mandato extendido 
hasta que finalicen las obras, ya 
que se prevén prórrogas para que 
los comicios vecinales -en estos 
casos- se desarrollen una vez fina-
lizados los trabajos. “Cuando nos 
den una fecha seguramente pre-
sentaremos nuevamente una lista, 
por ahora estamos en obra y hay 

Los asistentes trabajaron en 5 claves principales.

Se desarrolló una nueva edición del curso de Manipulación Segura y Sa-
ludable de los Alimentos destinado a transportistas, comerciantes, gas-
tronómicos y microemprendedores.

ASSAl capacitó a 79 nuevos 
manipuladores de alimentos

Área local.

Días atrás, el área de alimentos 
de nuestra ciudad realizó un 
nuevo curso de Capacitación en 
Manipulación Segura y Saluda-
ble de los Alimentos. La diserta-
ción estuvo a cargo de la audito-
ra Olga Sequeira y participaron 
ciudadanos vinculados a la ali-
mentación.

El equipo de trabajo del área 
de alimentos local, Olga Se-
queira y Rodrigo Deppen, rea-
lizaron una nueva edición del 
curso de Capacitación en Ma-
nipulación Segura y Saludable 
de los Alimentos, destinado a 
79 transportistas, comerciantes, 
gastronómicos y microempren-

dedores.
Los asistentes trabajaron en 

las 5 claves para mantener los 
alimentos seguros, manipula-
ción y elaboración segura de los 
alimentos, entre otros temas.

Vale destacar que todos los 
que aprueban la evaluación fi-
nal, reciben el Carnet de Mani-

un decreto que dice que no habrá 
elecciones hasta que se terminen”, 
aclaró. Por último agradeció a los 
vecinos que confían en su gestión 
y se comprometió a tratar los te-
mas pendientes relacionados a la 

electricidad y a los nuevos juegos 
para el espacio verde. “Ahora que 
se confirmó que la gestión de Ber-
ti continuará no tengo dudas que 
todo lo que nos hace falta nos va a 
llegar”, finalizó. 

pulación de Alimentos, docu-
mento fundamental para todos 
aquellos trabajadores que ela-

boren, fraccionen, almacenen, 
transporten, comercialicen ali-
mentos o sus materias primas.

Interés General 
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Alumnos recorrieron empresas locales divididos en dos grupos. 

Alumnos de la escuela técnica de Alcorta visita-
ron diversas empresas en nuestra ciudad.

Sobre Desafíos del 
Programa Económico 
Argentino.

Se realizó la Jornada de  
Empresas a Puertas Abiertas  

Capacitación

Por segundo año. El martes 26.

Este martes, CIDECON recibió 
la visita de los alumnos de 6° 
año de la Escuela de Educación 
Técnico Profesional N° 275 “Alte. 
Guillermo Brown” de la locali-
dad de Alcorta; para desarrollar 
una nueva Jornada de Empresas 
a Puertas Abiertas; actividad que 
la Cámara Industrial comenzó a 
implementar el año pasado. 

La iniciativa se da en el marco 
de participación de CIDECON 
en la Comisión de Educación de 
la Federación Industrial de Santa 
Fe (FISFE) que tiene como obje-
tivo vincular a las escuelas técni-
cas de la ciudad y la región con el 
mundo productivo y la industria.

Sebastián Pannocchia, pre-
sidente de la entidad y socio de 
Tecnoar; explicó que ante la im-
posibilidad de poder realizar las 

prácticas profesionalizantes, que 
sí se realizan en nuestra ciudad; 
“logramos como paliativo este 
tipo de visitas para que conozcan 
las empresas, se saquen las dudas 
y puedan ver en primera persona 
que lo que hoy aprenden en la es-
cuela después lo podrán aplicar 
en su vida laboral”. Durante la 
jornada, divididos en dos grupos 
visitaron Tecnoar, Durmetal y 
Acindar. 

Por último, Pannocchia valo-
ró este tipo de actividades que 
permiten un contacto directo 
con los alumnos y recalcó que 
uno de los objetivos de la Cáma-
ra Industrial es “trabajar codo a 
codo con la educación”, por lo 
cual anticipó que habrá nuevas 
actividades en los días venide-
ros. 

El Centro Comercial, Industrial y de 
la Producción (CCIP), continúa con 
su ciclo de capacitaciones y en esta 
oportunidad compartió la invitación 
para participar del curso “Desafíos 
del Programa Económico Argentino”. 

La capacitación está dirigida a 
propietarios de negocios u empresas, 
mandos medios, así como a peque-
ños emprendimientos familiares y 
personal encargado de los empren-
dimientos.

Tendrá lugar el martes 26 de sep-
tiembre a partir de las 13.30 horas en 
la sede del CCIP (Sarmiento 902), y 
la inscripción se debe realizar de ma-
nera online mediante un link que se 
encuentra publicado en la red social 
Facebook (@CentroComercialVC). 
La actividad estará a cargo de do-
centes de la Universidad Nacional 
de Rosario. Se entregará material de 
cursado y certificación. Los cupos 
son limitados. 

Más información comunicán-
dose a los teléfonos (03400)474316 
/472266; 3400498524 (WhatsApp). 

CCIPCIDECON 

Interés General 
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-Nicasio Oroño:
  Ceres Barreyro
  José Muando

-Dante Alighieri:
  Benjamín Biolchi
  Alfonsina Silvi

-Gral. José de San Martín:
  Sofía Luna
  Williams González
  Sergio Valentín Perezutti

-Hijas de Cristo Rey
  Agostina Sciutto
  Candela Cevasco

Interés General 

JUVENTUD LEGISLATIVA

Alumnos del nivel secundario tuvieron voz y 
voto en una sesión especial. Los protagonistas 
se mostraron comprometidos y entusiasmados 
con la presentación de proyectos.

Con numerosas iniciativas se puso 
en marcha el Concejo Joven

El martes pasado.

En una propuesta que busca fo-
mentar la participación activa de 
los jóvenes en la vida política y 
social de Villa Constitución, tuvo 
lugar la primera sesión del progra-
ma "Concejo Joven". Se trata de una 
iniciativa que permite a estudiantes 
de cuarto y quinto año de las escue-
las secundarias ocupar las bancas 
legislativas y presentar proyectos 
que consideren relevantes para la 
comunidad. La jornada inaugural 
se vio marcada por el compromiso 
de los jóvenes concejales.

Primera sesión en el recinto legislativo.

A nosotros como jóvenes que nos in-
cluyan en proyectos de tal magnitud, 
nos enseña mucho para un futuro". 
Su bancada presentó un proyecto de 
red de centros de estudiantes con el 
objetivo de fortalecer la participación 
estudiantil en la ciudad.

José Muando, estudiante de la es-
cuela Nicasio Oroño, también expre-
só su agradecimiento: "Por el espacio 
que se nos brindó, a los concejales 
que nos ayudaron para que podamos 
seguir aportando ideas que creemos 
que son necesarias para nuestra ciu-

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Gonzalo Cristini, presidente del 
Concejo Municipal, destacó la im-
portancia de esta iniciativa como un 
espacio de diálogo y debate entre el 
órgano deliberante y los jóvenes de la 
ciudad. "Es una instancia para acercar 
ideas por parte de los jóvenes y para 
que a través del debate surjan políti-
cas públicas impulsadas por ellos", 
expresó Cristini. Además, subrayó 
la necesidad de que el Departamen-
to Legislativo “sea permeable” a las 
ideas de la comunidad, especialmen-
te cuando provienen de la juventud.

Candela Cevasco, alumna de cuar-
to año de la escuela Hijas de Cristo 
Rey, compartió su entusiasmo por la 
experiencia: "Muy agradecidos por el 
espacio. Creo que es una oportuni-
dad muy enriquecedora para todos. 

dad". Desde su espacio ingresaron 
proyectos para crear “cines de vera-
no” y un apoyo a Gianna Pacor, joven 
villense que competirá en el mundial 
de Stand Up Paddle.

Verónica Méndez, profesora de la 
escuela N°205, elogió la experiencia 
“como una oportunidad única para 
que los estudiantes apliquen en la 
práctica lo que aprenden en la teoría”. 
Por último, destacó la importancia de 
“escuchar a los jóvenes y comprender 
sus intereses, lo que puede ayudar a 
construir una sociedad más inclusiva 
y representativa”.
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GRAN FIESTA

Los más pequeños tuvieron su merecida celebración con juegos, música, personajes y principalmente mucha diversión. Desde 
la organización agradecieron a todos los que colaboraron para que el festejo sea posible.

Fiesta del Día del Niño en Domingo Troilo
El domingo pasado.

El barrio Domingo Troilo tuvo 
este domingo su esperado festejo 
por el Día del Niño. En una tarde 
a puro sol, las familias se concen-
traron en uno de los espacios ver-
des del vecindario para compar-
tir de las diversas propuestas que 
presentó la Comisión Vecinal. 

“Con gran satisfacción feste-
jamos el Día del Niño en barrio 
Domingo Troilo, en una tarde lle-
na de música, alegría, personajes 
y mucha diversión para niñas y 
niños del barrio y la zona”, resal-
taron desde la organización. 

También agradecieron a cada 
vecino que se hizo presente y 
se mostraron satisfechos por el 
buen desarrollo de la jornada que 
tuvo como eje principal que los 
más pequeños pudieran disfrutar 
de una jornada inolvidable. 

Además, brindaron un reco-
nocimiento especial a todas las 
autoridades, vecinales, vecinos 
y comercios que se han sumado 
para que el evento pudiera desa-

Grandes y chicos disfrutaron de cada una de las propuestas.

Interés General 

rrollarse. “Queremos agradecer al 
intendente Jorge Berti, Mauricio 
Jaime, Nicolás Rubicini, Fulvio 

Monti, Autocrédito, Reino In-
fantil, Temáticos, Matías Zapata, 
Maxi Vera, Diego “Turco” Córdo-

ba (quien cortó el pelo gratis a los 
chicos), Familia Lencina, Familia 
Febre, Familia Rondan, Mari Nu-

ñez, Hugo Cháves, Eliana Loren-
zatto, Carlos Baez, Eve Lares y 
Rocío Heredia”, finalizaron.



16 LA CIUDAD  I JUEVES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2023

MUNICIPIO

En este caso fueron destinados a los grupos de fútbol femenino y handball 
femenino que a partir del lunes competirán en los Juegos Nacionales Evita; 
y a Daira Bergia que el domingo viaja rumbo a Paraguay con la selección 
para el campeonato subcontinental de handball.

Nuevos reconocimientos y becas 
para deportistas destacadas 

Dirección de Deporte y Juventud.

El próximo lunes 25 y hasta el 30 
inclusive, se llevarán a cabo en Mar 
de Plata los Juegos Nacionales Evita 
2023, en su versión deportes y cultu-
ra. Ayer por la mañana el intendente 
Jorge Berti y la directora de Deporte 
y Juventud Verónica Marín recibie-
ron a las protagonistas que represen-
tarán a Santa Fe. Se trata del equipo 
Sub-16 de la Escuela de Fútbol Fe-
menino de nuestra ciudad que tiene 
a Pablo Sánchez como DT, y al equi-
po Sub-14 de handball femenino de 

la escuela Dante Alighieri. 
En el marco del sistema de acom-

pañamiento que lleva a cabo el 
Municipio, los equipos fueron con-
vocados para hacerles entrega de 
material deportivo y de las becas co-
rrespondientes. “Lo más importante 
fue charlar con ellas, saber cómo y 
dónde entrenan, cómo se están pre-
parando. Pudimos hablar sobre el 
viaje -parten rumbo a la costa el do-
mingo próximo-, estar en contacto y 
acompañarlas”, expresó Marín. 

Vale destacar que en la oportu-
nidad también recibió su beca de 
alta competencia Daira Bergia, la 
jugadora de Porvenir Talleres que 
este domingo partirá junto al selec-
cionado argentino para competir del 
campeonato subcontinental de han-
dball. “Estamos muy orgullosos de 
Daira, la recibimos, nos interioriza-
mos sobre el viaje y la competencia. 
Ahora quedamos expectantes a ver 
cómo va resultando todo”, finalizó 
Marín. 

Interés General 

El sacerdote fue párroco de San Pablo Após-
tol en nuestra ciudad por 11 años. El arzobispo 
de Rosario, Mons. Eduardo Martín, presidió la 
misa exequial concelebrada.

Sentida despedida al Padre Juan Lino Ríos 
A los 86 años.

El presbítero Juan Lino Ríos, que 
estuvo a cargo de la parroquia San 
Pablo Apóstol de nuestra ciudad 
durante 11 años, falleció el 14 de 
septiembre a los 86 años en la ciu-
dad de Rosario.

Por decisión de la familia, sus 
restos mortales fueron velados en 
una sala rosarina situada en el ba-
rrio de su infancia y de su parro-
quia San Antonio, en la zona oeste 
de esta ciudad.

El arzobispo de Rosario, mon-

señor Eduardo Martín, presidió 
la misa exequial, y posteriormente 
el féretro fue sepultado en el ce-
menterio sacerdotal del seminario 
arquidiocesano San Carlos Borro-
meo.

Juan Lino Ríos nació en la ciu-
dad de Rosario el 23 de noviem-
bre de 1936, y fue bautizado en 
la parroquia Nuestra Señora del 
Perpetuo Socorro de la ciudad de 
Rosario. Recibió la primera comu-
nión en la parroquia San Antonio 

de Venado Tuerto, de manos del 
monseñor Fortunato Antonio Ros-
si, el 26 de enero de 1975. Cuenta 
con una extensa trayectoria que lo 
llevó por diversas ciudades, entre 
ellas Villa Constitución. Arribó 
a la Parroquia San Pablo el 27 de 

diciembre de 2006; y ocupó ese lu-
gar hasta inicios del 2018. Por mo-
tivos de edad dejó la conducción 
de la parroquia -fue reemplazado 
por Diego Bulfoni-, se lo nombró 
párroco emérito y se radicó en la 
ciudad de Rosario. 

El padre Lino Ríos llevó a Villa en diciembre del 2006.

Jesús Leal.

“Yo fui al bañado porque soy jubilado, cobro la mínima y salgo a cazar 
para comer. No soy un cazador furtivo”, aclaró.

Reclamo de un vecino por incautación de señuelos 
Le secuestraron elementos.

El vecino de nuestra localidad Jesús 
Leal sufrió una situación incómo-
da la semana pasada, luego de que 
la patrulla Los Pumas le quitara los 
señuelos que utilizaba para cazar. 
Reconociendo que la caza está pro-
hibida, el vecino villense aclaró que 
no lo hace por diversión, sino para 
poder comer. “Yo fui al bañado por-
que soy jubilado, cobro la mínima y 
salgo a cazar para comer. No soy un 
cazador furtivo que cazo doscientos 
patos, sino que sólo cazo cuatro o 
cinco para comer”, explicó.

En ese sentido, Leal se explayó 
y dijo: “Me sacaron el señuelo que 
es mío sin motivos. Tengo dos hijos 
que no tienen trabajo. Por ahí me 
ayudan porque con mi jubilación 
no llego a fin de mes”.

Con respecto a cómo se produjo 
esta incautación, el vecino de nues-
tra localidad contó: “Salíamos del 
bañado con mi hijo y nos agarraron 
Los Pumas. Nos retuvieron durante 
dos horas en el destacamento, nos 
sacaron los señuelos y los patos. Lo 
que más bronca me da es que me sa-

caron los señuelos que había hecho 
yo y me costaron trabajo”.

Siguiendo esa línea, Leal detalló 
su situación actual: “Me dijeron que 
no se puede cazar. Yo no cazo por 
diversión, sino para comer, porque 
no me alcanza. Además, tengo que 
salir a caminar porque estoy opera-
do del corazón. Por eso voy al cam-
po”.

Por su parte, el vecino aseguró 
que hasta el momento no le dieron 
detalles de cómo poder recuperar lo 
incautado.

Además, se refirió al trato reci-
bido por Los Pumas y mencionó: 
“Nos trataron muy bien, no fueron 
para nada agresivos, pero yo quisie-
ra que me devuelvan los señuelos”.

Por otro lado, Leal les pidió a las 
autoridades que reflexione y recal-
có: “Lo que yo gano es una miseria y 
no llego a fin de mes. Por eso, lo que 
cazo, lo como. No sé qué harán con 
los patos”.

Para cerrar, el vecino de nuestra 
ciudad precisó a qué se dedicó a lo 
largo de su vida: “Trabajé de solda-
dor muchos años y me jubilé con 
la mínima. Soy vecino de barrio 
Raviolo. Toda mi vida cacé para co-
mer, no por diversión”, finalizó.

de Padua, ubicada en el barrio Bel-
grano de la ciudad de Rosario, y 
allí también recibió el sacramento 
de la confirmación.

Cursó los estudios de Filosofía 
en el Seminario arquidiocesano 
San Carlos Borromeo y en 1971 
se incardinó en la diócesis de Ve-
nado Tuerto. Inició los estudios de 
Teología en marzo en el Seminario 
Nuestra Señora de Loreto de la ar-
quidiócesis de Córdoba.

En septiembre de 1971 ingresó 
al Pontificio Colegio Pío Latino 
Americano y cursó los años de 
Teología en la Pontificia Universi-
dad Gregoriana. Los ministerios y 
el rito de admisión los recibió en 
Roma.

Fue ordenado sacerdote en la 
catedral Inmaculada Concepción 

El encuentro fue ayer en el palacio municipal. 
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ENCUENTRO DOCENTE

Organizado por asociación civil Frágiles, con el aus-
picio nuestro grupo de medios; será los días 29 y 30 
de septiembre. Disertarán Carlos Skliar y Ruth Harf.

Congreso Nacional sobre 
Problemáticas Educativas

Últimos días de inscripción.

La asociación civil Frágiles informó 
que son los últimos días en que se 
encuentran abiertas las inscripcio-
nes para participar de lo que será 
el primer Congreso Nacional sobre 
Problemáticas Educativas; que ten-
drá lugar en Villa Constitución los 
días 29 y 30 de septiembre próxi-
mos. 

En esta primera edición, el lema 

y temática del encuentro será “Edu-
car en tiempos alterados: la resig-
nificación del conocimiento en la 
escuela”. 

El cronograma marca que el 
viernes 29 de septiembre en la So-
ciedad Italiana, se realizará la for-
malización de la inscripción de to-
dos los participantes y por la tarde 
se dictará una conferencia a cargo 

Mariela Lenzi, integrante de “Frágiles”.

El acto tuvo lugar en la plazoleta Prefectura Naval.

La directora Griselda Varela brindó detalles sobre el presente escolar y 
agradeció el aporte del Fondo de Asistencia Educativa.

Bajo la organización del Municipio y las comunidades educativas de las 
escuelas primarias “Domingo F. Sarmiento” y “Cristo Rey”.

Actualidad de la escuela “Domingo F. Sarmiento”

Acto protocolar por 
el Día del Maestro 

Educación.

Tuvo lugar el viernes.

En el marco de los festejos por el 
Día del Maestro, la directora de la 
escuela N°500 “Domingo Faustino 
Sarmiento”, Griselda Varela, habló 
con Diario La Ciudad sobre el pre-
sente de la institución educativa.

Con respecto a lo que fue esta 
fecha en especial, Varela expresó: 
“Estuvimos presentes y apoyando 

los actos que la Municipalidad or-
ganiza. Nos hemos preparado con 
los alumnos para celebrar nuestro 
día”.

A su vez, la directora de la insti-
tución aseguró que el ciclo lectivo 
2023 marcha “muy bien”, comen-
tando que “estamos con los distin-
tos proyectos que tiene la escuela, 

los cuales están orientados al me-
dio ambiente. Así que todo marcha 
bien en la institución”.

Por otro lado, Varela detalló 
cómo se encuentra actualmente 
la matrícula escolar: “Tuvimos un 
incremento en la matrícula y con-
tamos con 420 alumnos. Así que 
tenemos una gran demanda. La 

El pasado 11 de septiembre se con-
memoró el Día del Maestro, fecha 
elegida en conmemoración del fa-
llecimiento de Domingo Faustino 
Sarmiento, figura fundamental en 
la historia de la educación formal 
en el país. 

En ese marco, el viernes tuvo 
lugar el acto protocolar organi-
zado por el Municipio -a través 
de diversas áreas- y las comuni-
dades educativas de las escuelas 
N° 500 “Domingo F. Sarmiento” 

y N° 1122 “Hijas de Cristo Rey”. 
Tras la colocación de una ofrenda 
floral en el busto de Sarmiento en 
la Plaza de la Constitución; las au-
toridades se trasladaron a la Pla-
zoleta Prefectura Naval Argentina 
en donde se desarrolló la actividad 
central, que contó con la presen-
cia del intendente Jorge Berti; las 
concejalas Leticia Pieretti, Viviana 
Romo Cuesta y Mariel Lapontge, 
directivas de las escuelas organi-
zadoras; fuerzas de seguridad; ins-

tituciones intermedias; parte del 
gabinete municipal; abanderados 
de las escuelas locales; alumnos de 
las comunidades organizadoras y 
público en general. 

“Este es un motivo de encuen-
tro, de reconocimiento y de feli-
citación a la tarea que hace cada 
maestra y cada maestro, todos los 
días en el aula. El rol de ellos es in-
valuable para nuestra sociedad, so-
bre todo en un momento en que se 
cuestiona tanto la educación públi-

gente elige a la escuela N°500 y eso 
nos enorgullece”, sostuvo.

En esa línea, se refirió al aporte 
recibido por el Fondo de Asisten-
cia Educativa: “Con el aporte que 
hace FAE la institución está muy 
linda. Eso tiene un gran valor para 
nosotros porque es una gran ayu-
da. De otra manera, la escuela no 
tendría los recursos para hacerlo. 
Es una institución antigua, por lo 
que continuamente tenemos que 
hacer distintos arreglos. Gracias al 

aporte de FAE los podemos reali-
zar”, recalcó.

Para finalizar, Varela aclaró la 
situación del aniversario de la ins-
titución: “La escuela cumple 123 
años el 15 de febrero. Lo que pasa 
es que la fiesta del centenario se 
hizo en septiembre, entonces se 
produjo la confusión. Por esta ra-
zón la gente cree y considera que el 
15 de septiembre es el aniversario, 
pero en realidad es el 15 de febre-
ro”, sentenció. 

ca de calidad”, expresó la directora 
de Educación del Municipio, Clara 
Repetto. “A través de este tipo de 
encuentros, y siempre, reivindi-
camos el rol que cumplen diaria-

mente nuestros docentes”, agregó. 
En ese sentido anticipó que en los 
próximos días se llevará a cabo el 
reconocimiento a la trayectoria do-
cente.  

Para consultas ingresar a la página web www.fragiles.com.ar, enviar 
mensaje al WhatsApp 3364352640 o a través de Instagram @fra-
giles.encuentros.

de Carlos Skliar a partir de las 17.30 
horas. El lema será: “Tener mundo, 
tener vida: ¿tener educación?”. Vale 
resaltar que también presentará su 
último libro Cartas Pedagógicas. 

En tanto el sábado 30 de sep-
tiembre, a partir de las 9 de la ma-
ñana, en la escuela Cristo Rey se 
desarrollará la presentación de co-
misiones y ponencias. El congreso 
finalizará con una conferencia de 
Ruth Harf quien abordará el ABP 
para todos los niveles bajo el lema 
“El docente como enseñante. Estra-
tegias metodológicas”. Vale destacar 
que también acompañarán otros 
referentes como Mabel Rodríguez, 
investigadora de la Universidad de 
Córdoba. 

Por otra parte, confirmaron que 
durante el congreso habrá un stand 
de la editorial rosarina Novedades 
Educativas.

“Estamos muy agradecidas por-
que hemos tenido una recepción 
impresionante”, resaltó Mariela 
Lenzi, una de las organizadoras re-
cordando además que el Congreso 
tiene reconocimiento ministerial 
por lo cual otorga puntaje para el 
escalafón docente, ya sea por parti-
cipación como para la presentación 
de ponencias. 
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MINISTERIO DE EDUCACIÓN EPE

Destinadas a estudian-
tes y profesores de 
educación física, se de-
sarrollaron en el Club 
Social.

Afectará a toda la ciu-
dad de Villa Constitu-
ción y las localidades 
de Empalme, Theo-
bald, Rueda y Godoy.

Capacitaciones de RCP
Dirección de Deporte y Juventud.

La iniciativa tuvo una excelente convocatoria.

El Ministerio de Educación de la 
provincia de Santa Fe, a través de 
la Dirección de Deporte y Juven-
tud local; realizó en los últimos 
días una serie de capacitaciones 
en Reanimación Cardio Pulmonar 
(RCP), destinadas a estudiantes y 
profesores de Educación Física. La 
misma estuvo coordinada por el 
supervisor de Educación Física de 
la Regional IV de la cartera pro-
vincial.

La directora del área munici-
pal, Verónica Marín agradeció la 
iniciativa y a los participantes de 
la misma. 

Luego, los capacitadores Mar-
tín y Viviana brindaron detalles 
sobre los pormenores de este tipo 
de iniciativas que realizan convo-
cados por la Dirección Provincial 

de Educación Física. “Nos encon-
tramos no sólo con mucha gente 
presente, sino con muy buena 
predisposición a aprender y traba-
jar. Estas son cosas que debemos 
promover, y a partir de ahora cada 
uno de los asistentes tienen la po-
sibilidad de salvar alguna vida y 
de enseñar a sus allegados algunas 
de las maniobras que estuvimos 

viendo”, comenzaron.
Luego comentaron que con este 

tipo de cursos recorren todo el te-
rritorio y la respuesta es positiva 
en cada localidad visitada. 

Durante estos encuentros se 
trabaja sobre evaluación de la es-
cena, prevención general, preven-
ción contra incendios, catástrofe y 
accidente en vía pública; a partir 

de esa base, técnicas de reanima-
ción cardiopulmonar y desobs-
trucción de vías aéreas. Después 
dedican un tiempo a responder 
preguntas, escuchar experiencias 
personales, disipar dudas y mitos 
populares. “Aprovechamos el mo-
mento para poder clarificar lo más 
posible cualquier inquietud que 
pueda presentarse”, finalizaron.  

Domingo.

Corte de 
energía 

La Empresa Provincial de la Ener-
gía (EPE) emitió un comunicado 
de prensa oficial mediante el cual 
anunció un corte de energía eléc-
trica de 10 horas para el próximo 
domingo 24 de septiembre. El mis-
mo se realizará de 7 a 17 horas, y 
afectará a Villa Constitución (en su 
totalidad) y a otras localidades del 
departamento Constitución: Em-
palme, Theobald, Rueda y Godoy.

Por otra parte aclararon que el 
corte se llevará adelante siempre y 
cuando las condiciones meteoro-
lógicas así lo permitan. El mismo 
se debe a tareas de mantenimiento 
“en la red de Alta Tensión ajenas a 
nuestra jurisdicción”. El comunica-
do también expresa que la EPE se 
reserva el derecho de restablecer el 
servicio antes del horario indicado.
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OBRAS VILLENSES

Asociación Civil Dosveinte.

La intención es poder crear un espacio permanente de exposición de 
obras, mientras tanto comenzaron con esta iniciativa que surgió de uno 
de los encuentros de “Un café por la ciudad”.

Arte en la cartelería 
de avenida San Martín 

La semana pasada se colocó car-
telería en la avenida San Martín 
producidas por artistas de nuestra 
ciudad. Cabe destacar que dicha 
actividad surgió de la iniciativa 
“Un café por nuestra ciudad”, im-
pulsada por Paola Bagnera en su 
campaña y que luego logró mate-
rializarse a través de la Asociación 
Civil Dosveinte, contando con el 
respaldo del Municipio para su 
colocación. 

Bagnera explicó de qué se trató 
esta propuesta: “La demanda de 
los artistas visuales, que era quie-
nes participaron de ese café, era la 
ausencia de un espacio permanen-
te de exposición de arte. Ojalá en 
algún momento pudiéramos tener 
un Centro Cultural o un Museo de 
Arte”.

“Mientras tanto la preocupa-
ción era cómo hacíamos para vi-
sibilizar esto que se hace en Villa y 

sonas que participan de esta acti-
vidad. Creo que le hecho de poder 
verlos en conjunto habla de una 
construcción del arte villense que 
es válido de destacar”, continuó.

Por su parte, la artista villense 
Alicia Laner expresó su alegría 
por participar en esta actividad: 
“Hay mucha correspondencia 
y afinidad. La verdad es que las 
obras son muy lindas todas y di-
versas. Allí se ve la impronta de 

cada artista, con sus característi-
cas y su forma de ser”.

Para concluir, Laner remarcó la 
importancia de visibilizar el arte 
local: “Hay una producción muy 
importante de cada artista. Cuan-
do nos reunimos nos quejamos de 
que no tenemos un espacio. Así 
que esto nos da una gran alegría 
y lo concretamos gracias a Paola y 
la Asociación que nos apoyaron”, 
cerró.

Interés General 

Las obras engalanan la histórica avenida villense. 

Laner agradeció a todos los que hicieron posible esta oportunidad.

El lunes quedó inaugurada la muestra “El pan de la Memoria”.

Con representación regional dentro del contingente santafesino, serán 
en Mar del Plata desde la semana próxima.

Alicia Laner expone en el Congreso de la Nación

Cuenta regresiva para los Juegos Culturales Evita 

Cámara de Diputados.

18° edición.

El pasado lunes quedó inaugura-
da la Muestra de Arte “El pan de 
la memoria” de la artista villen-
se Alicia Laner, en la Honorable 
Cámara de Diputados de la Na-
ción.

Dicha muestra fue promovida 
por el diputado Nacional Ger-
mán Martínez y se desarrollará 
hasta el 29 de septiembre, pu-
diendo ser visitada todos los días 
hábiles de 8 a 20 horas.

“A través de estos relatos vi-
suales está el deseo de que la 

obra de Eva Duarte de Perón y 
la resistencia de todo un Pueblo 
mandado a callar, vuelva a decir-
nos del transformar, del motivar 
poesía en los espíritus incitados 
a entristecer. El pueblo elige una 
flor y acentúa lo que no podía ser 
palabra; esa imagen es símbolo 
por el nombre silenciado. No-
meolvides hace escuchar”, señaló 
Laner, quien además agradeció 
a Martínez y a la presidenta de 
la Asociación Civil Dosveinte 
Paola Bagnera, a todos los que 

colaboraron desde los distintos 
lugares para que sea posible la 
muestra, a quienes estuvieron y 
quiénes acompañaron desde la 
distancia. 

Los Juegos Culturales Evita 2023 
son una iniciativa desarrollada 
para toda la Argentina. Con el 
lema Creciendo en democracia, 
los Juegos celebran su edición 
número 18 con el objetivo de pro-
mover el trabajo colectivo de jó-
venes y adultos, a través del arte y 
la cultura, aportando desde la di-
versidad y la inclusión a la cons-
trucción de la identidad cultural 
de nuestro país.

En articulación con el Minis-
terio de Turismo y Deportes de 
la Nación, los juegos Culturales 
Evita se desarrollan de manera 
ininterrumpida desde el año 2006 
siguiendo a los tradicionales Jue-
gos Nacionales Evita, que comen-
zaron a implementarse en 1948.

Luego de desarrollarse las di-
versas instancias, cada provincia 
tuvo su final y allí se conocieron 
los representantes de Santa Fe. 

Entre los seleccionados se en-
cuentra un buen número de re-
presentantes de nuestra región: 
Canto Solista: categoría sub15, 
Juliana Fontana de Juan B. Mo-
lina; y categoría sub18, Amalia 
Moreno de Alcorta. Freestyle: ca-
tegoría sub15, Dylan Piris de Juan 
B. Molina; y en categoría sub18, 
Ariel Palacio de Fighiera. Foto-
grafía: categoría sub15, Violeta 
Agustina Cifre Ávalos de Fighie-

ra; y en PCD, Jazmín Lastra de 
Juan B. Molina. Pintura y Dibujo: 
categoría sub15, Paula Garfagnoli 
y en categoría +60, Ana María Di 
Yoia ambas de Fighiera. Poesía: 
categoría sub15, Tanya Mía Rey-
noso de Godoy. Videominuto: 
categoría sub15, Ignacio Papeschi 
Agundez de Godoy. Danza Indi-
vidual: categoría sub18, Ignacio 
Alemani de Juan B. Molina. 

Los y las finalistas representa-
rán a sus provincias en la Final 
nacional de los Juegos Evita, don-
de recibirán talleres de forma-
ción, técnicas y clínicas a cargo 

de docentes especializados, una 
medalla y un diploma oficial de 
participación. La final nacional 
será en la ciudad de Mar del Pla-
ta del 25 al 30 de septiembre con 
la participación de jóvenes en 
disciplinas culturales y deporti-
vas. Esta final se desarrollará en 
forma articulada con el Instituto 
Cultural de la provincia de Bue-
nos Aires, y los talleres culturales 
y artísticos para los y las finalistas 
representantes de las 24 jurisdic-
ciones serán coordinados por el 
Ministerio de Cultura de la Na-
ción. 

Cultura

Como mencionamos son 17 los ar-
tistas que exponen en la Cartelera 
de Arte sobre avenida San Martín, 
ellos son: Guillermo Ginessi, Marcelo 
Tixeira, Cristina Espasandin, Nico-
las López Negri, Gustavo Lelli, Ana 

Boulan, Claudia Atencio, Rafael Ro-
dríguez, Alicia Laner, Miguel Barufal-
di, Graciela Pusterla, Beatriz Laner, 
Fabián Villani, María Victoria Benzi, 
Verónica Hernández, Carolina Curti, 
Ana Leva García Gomez.

Uno por uno

que tiene que ver con la construc-
ción de la identidad villense. El 
arte dice un montón de cosas, más 
allá de la expresión en sí misma”, 
resaltó.

Con respecto a esto destacó que 
pudieron conversar personas con 
diferentes opiniones, con el objeti-
vo de “generar visibilidad en torno 
a esta producción”.

En ese sentido, Bagnera se 
mostró feliz de poder concretarlo 
y detalló: “Lo que se hizo fue tra-
tar de ocupar esta cartelera artís-
tica local, la cual está al aire libre 
y en la que cada uno puedan ob-
servarla. Además, pueden obser-
var quienes son los artistas, qué 
hacen y cuáles son las diferencias 
de cada uno”.

“Son 17 artistas, lo cual signifi-
ca un volumen importante de per-

La muestra puede visitarse 
hasta el 29 de septiembre 
inclusive, días hábiles de 8 

a 20 horas en el Anexo A de 
la Cámara de Diputados de la 

Nación (Rivadavia 1841, CABA).
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A lo largo de los últimos meses, la Aso-
ciación de Bomberos Voluntarios de Villa 
Constitución fue compartiendo en nues-
tras páginas los vecinos que ganaron en 
los diferentes sorteos mensuales del bono 
contribución. En esta oportunidad la en-
tidad presenta a los flamantes ganadores 
del sorteo final. 

¡Muchas gracias a la comunidad por 
colaborar!

Ganadores del sorteo final 
ASOCIACIÓN VILLENSE 

Bomberos Voluntarios 
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INSEGURIDAD

La semana pasada asaltaron a mano armada a un remisero en las puertas de la institución. Desde la 
CM aseguraron que están trabajando junto al Municipio, la Policía y la seguridad privada para tratar 
de evitar que estos hechos se repitan.

Preocupación por robos 
cada vez más violentos 

Club Náutico Villa Constitución.

La inseguridad continúa preocu-
pando a vecinos e instituciones de 
nuestra ciudad. En ese caso, quienes 
contaron su experiencia fueron los 
miembros de la Comisión Directiva 
del Club Náutico Villa Constitución 
ya que la semana pasada, la institu-
ción fue víctima de un ataque en el 
ingreso a las instalaciones cuando un 
grupo de delincuentes asaltó a un re-
misero en la puerta de la institución.

“Vienen tipo pirañas, se colocan 
detrás de los tapiales y cuando ven 
la posibilidad roban con armas. La 
idea es advertir a los socios para que 
tomen recaudos. El club va a aumen-
tar la seguridad policial y trataremos 
de que no suceda. Queremos que las 
autoridades competentes tomen el 
caso, como Provincia y el Munici-
pio”, apuntó el presidente del club, 

José Zerdá quien estuvo acompaña-
do durante la charla por el secreta-
rio de la institución Jerónimo Milje-
vich; que agregó: “Hubo un cambio 
de modalidad. Hemos notado cierta 
agresividad con gente armada. Por 
lo tanto, comunicamos que estamos 
trabajando con la gente de la Muni-
cipalidad y el jefe de la Policía para 
tomar los recaudos necesarios”.

“También estamos trabajando 
con la empresa de seguridad priva-
da. Hacemos todo lo posible para 
tratar de disminuir estos hechos”, 
recalcó.

Además, Miljevich agregó: “El 
cambio que hay es que son tipo pi-
raña y con gente armada. Por lo tan-
to, necesitamos que los socios sepan 
la situación en la que estamos y que 
nos estamos ocupando del tema”.

Desde el Municipio explicaron cómo están trabajando con los vecinos de 
barrio San Martín y con el Club Náutico Villa Constitución.

Las respuestas ante los 
últimos hechos delictivos

De las autoridades.

Luego de los últimos hechos de 
inseguridad denunciados por 
vecinos de barrio San Martín y 
la Comisión Directiva del Club 
Náutico Villa Constitución, Dia-

rio La Ciudad consultó al direc-
tor de Prevención y Seguridad 
Ciudadana del Municipio, Paulo 
Baldini. 

se refirió en primer término a 

barrio San Martín en donde prin-
cipalmente se denunció el robo de 
alambres en las viviendas. Expli-
cando que tiene contacto directo 
con su presidente vecinal Pablo 

Policiales

Bellesi, comentó: “Nos habían 
pedido luminarias, las que están 
ahí son de vieja data, enseguida 
me puse en contacto con Miguel 
Santolín -secretario de Obras y 
Servicios Públicos- porque era 
necesario hacer todo un recambio 
del sistema eléctrico para poder 
colocar unos reflectores de mane-
ra preventiva”. A la par, “los acom-
pañamos a hacer todas las denun-
cias correspondientes y estamos 
siguiendo las causas judiciales”. 

Luego hizo referencia a lo 
ocurrido en el Club Náutico Vi-
lla Constitución; tal como lo ex-
plicó su presidente José Zerdá, el 
funcionario municipal se puso a 

disposición desde un primer mo-
mento. “Nos reunimos al otro día 
del robo al personal en la porte-
ría, y a las 48 horas posteriores 
sucedió lo del remisero”, recordó. 
A raíz de eso comenzaron a llevar 
adelante una serie de encuentros 
para analizar cómo intensificar 
los controles en la zona, princi-
palmente en el predio en donde 
aguardan los remises. “Hay una 
particularidad en el Náutico que 
comúnmente se da los fines de se-
mana que es lo que estamos traba-
jando con la Comisión, ultiman-
do detalles para ver qué medidas 
pueden tomarse para desalentar 
este tipo de situaciones”, sostuvo. 

José Zerdá y Jerónimo Miljevic.

También hemos tenido vandalismo, 
donde nos han sacado unos paños 
de tejido, lo cual antes no sucedía”.

A su vez, Zerdá comentó que las 
denuncias correspondientes ya están 
realizadas y han asistido Fiscalía y la 
Policía a buscar los videos de segu-
ridad. “Esta todo en proceso de in-
vestigación”, confirmó el presidente.

Según Miljevich, “la preocupa-
ción pasa por las altas horas de la 
noche, en las cuales sucedieron estos 
dos hechos. Por lo tanto, les pedimos 
a los padres de los chicos que tengan 
mayor cuidado en esas horas de la 
madrugada”.

En esa línea, el secretario afirmó 
que “Prefectura, la Policía, el Direc-
tor de Seguridad de la Municipali-
dad y la empresa privada están tra-
bajando en forma conjunta”.

Por otro lado, Miljevich destacó 
la presencia policial luego del robo: 
“Tengo que destacar que la poli-
cía está viniendo y hace rondas en 
forma permanente. Es un club que 
tiene una visibilidad muy notoria 
y, cuando sube el auto de la policía, 
aparecen los delincuentes”.

Por último, Zerdá alertó a los socios 
y socias y manifestó: “Vamos a hacer 
unos cambios en los cuales dejaremos 
ingresar a los padres de los chicos para 
que estén más seguros. Nuestra prio-
ridad es el socio y estamos haciendo 
todo lo que está a nuestro alcance para 
solucionar esto”, finalizó. 

Haciendo un poco de memoria, 
el presidente de la institución asegu-
ró que “en la historia del club siem-

pre hubo robos, pero no con armas, 
como en este caso. Si vemos que 
hay un aumento de la delincuencia. 

El ilícito ocurrió en barrio 25 de Mayo, y el delincuente fue capturado por la Policía a las pocas 
cuadras. Se investiga si también estuvo involucrado en un hecho ocurrido el sábado.

Detenido tras robarle a una joven 
amenazándola con un arma blanca 

En las primeras horas del lunes.

Un sujeto armado con un cuchillo 
asaltó a una joven en las primeras 
horas del lunes en Güemes y Beru-
tti, barrio 25 de Mayo. 

La víctima fue sorprendida 
cuando ingresaba a su vivienda, 
allí el delincuente la abordó y ame-
nazándola con un arma blanca le 
robó sus pertenencias y se dio a 
la fuga. Finalmente, fue captura-
do por personal de Comando Ra-

dioeléctrico a las pocas cuadras, 
en Almafuerte y Pasteur, barrio 
Talleres. 

El comisario supervisor Víctor 
Plouganou, jefe de Orden Público 
de la Unidad Regional VI de Poli-
cía dialogó con Diario La Ciudad y 
relató: “En la madrugada del lunes 
se logró la detención de un mas-
culino, el cual a punta de cuchillo 
había robado a una persona sus 

pertenencias. Personal de Coman-
do inmediatamente cuando el 911 
toma conocimiento y comisiona la 
unidad al lugar, logra la detención 
de esta persona. Logrando recu-
perar los elementos sustraídos, 
como así también el arma blanca 
utilizada para cometer el ilícito. Se 
puso a disposición de la Fiscalía y 
actualmente se encuentra detenido 
alojado en el módulo local”.

En ese sentido, aclaró que pue-
de tratarse del mismo sujeto que 
estuvo involucrado en otro ilícito 
durante el fin de semana y ocurri-
do en las inmediaciones. 

“Esta persona también puede 
estar implicada en el hecho del 
sábado en barrio Talleres, donde 
había robado a una persona del 
sexo femenino sus pertenencias. 
Eso está en periodo de investiga-

Por otra parte, el comisario Plouganou 
informó que continúan realizando ope-
rativos de saturación, principalmente 
en zona comercial en horario de cierre 
de negocios y en sus cercanías. “Esta-
mos utilizando también personal policial 
que recorre en forma pedestre, que van 
entrevistando a los comerciantes para 
poder tener también un conocimiento 
sobre la situación”, comentó explicando 
que la intención es saber si a los locales 
“ingresan personas que son ajenas a la 
localidad”. “Siempre buscamos coordi-
nar cómo comunicarse en el caso que 
ellos tengan una presunción ante una 
persona que pueda llegar a estar en acti-
tud sospechosa”, finalizó.

Seguridad en los comercios

ción para poder establecer con los 
medios de prueba que haya sido el 
mismo partícipe”, finalizó. 
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Regionales

Regionales

Passaglia encabezó la presentación. Comienza a funcionar hoy.

Las autoridades confirmaron la noticia.

Un sistema que permitirá a los nicoleños que no cuentan con obra social atenderse en distintos 
centros médicos y consultorios de la ciudad, a través de una credencial otorgada por el Municipio.

Era un viejo anhelo de los asociados a esa entidad que debía tercerizar 
con otra cooperativa.

Crearon un seguro médico municipal

La Cooperativa de Gelly acordó 
la compra de energía directa 

San Nicolás.

Con la EPE.

El intendente Manuel Passaglia 
anunció la creación del seguro 
médico municipal, un sistema que 
permitirá a los nicoleños que no 
cuentan con obra social atender-
se en distintos centros médicos y 
consultorios de la ciudad, a través 
de una credencial otorgada por el 
Municipio. “Tiene que haber una 
sola salud y que sea la mejor para 
todos”, explicó.

La creación del seguro médico 
municipal tiene que ver con la de-
cisión del Ejecutivo local de que to-
dos los nicoleños puedan atenderse 
en donde crean conveniente. 

En esta primera etapa, quiénes 
trabajarán con el seguro médico 
del Municipio serán Grupo Oro-
ño, el Sanatorio UOM - Fundación 
Nuestra Señora del Rosario, los pe-

diatras adheridos a la Asociación 
de Pediatría de San Nicolás, Hos-
pital Zona Norte y Hospital Zona 
Oeste.

Este sistema integra a la salud 
pública a distintos organismos 
privados, que no reemplazarán a 
los actuales centros médicos mu-
nicipales. “Lo que queremos es 
que los nicoleños elijan a sus mé-
dicos. El CEMPRE y el Hospital 
Zona Norte seguirán funcionando 
como lo vienen haciendo, lo mis-
mo que el Hospital San Felipe, con 
la diferencia de que no serán los 
únicos espacios disponibles para 
aquellos que no pueden pagar una 
obra social, que ahora tendrán la 
ciudad entera a su disposición”, 
comentó Passaglia.

El nuevo sistema funcionará a 

La Empresa Provincial de la Energía 
(EPE) concluyó las gestiones admi-
nistrativas necesarias para que la 
Cooperativa Eléctrica de Gelly, que 
distribuye electricidad en una zona 
del departamento Constitución, en 
el extremo sureste de la provincia, 
compre directamente la energía a 
la EPE.

Esta situación modifica una si-

tuación compleja que significaba la 
adquisición de la energía eléctrica a 
través de la Cooperativa Eléctrica 
Cañada Rica.

La comunidad de General Gelly, 
a través de su presidenta comunal, 
Paula Serfelippe, celebró pública-
mente la aprobación del paso de la 
Cooperativa Eléctrica local de la 
dependencia comercial de la comu-

nidad de Cañada Rica, a ser usuario 
directo de la Empresa Provincial de 
Energía.

Las autoridades locales señala-
ron que, luego de varias reuniones 
con directores de EPE, la Cooperati-
va Eléctrica de Gelly ya no depende 
comercialmente de la comunidad 
cercana de Cañada Rica, porque su 
relación ahora será con la empre-

sa encargada de la distribución de 
energía en nuestra provincia.

Las autoridades agradecieron la 
gestión del presidente de la EPE, 
Mauricio Caussi, y de Gisela Wild, 

directora cooperativa, de la Jefatura 
de la Sucursal Villa Constitución, y 
destacaron la iniciativa que toma-
ron en forma conjunta ambas coo-
perativas del sur santafesino.

17 DE SEPTIEMBRE DE 1861

En la Estancia Los Naranjos se desarrolló un acto protocolar y una charla 
de arqueólogos. En Pavón, hubo un gran festival para toda la familia.

Actividades en conmemoración al 
aniversario de la Batalla de Pavón 

162 años.

El pasado 17 de septiembre se con-
memoró el 162° aniversario de una 
de las batallas más importantes de 
la historia argentina camino a la 
construcción de la unidad nacional, 
la Batalla de Pavón. Ante esto, hubo 
actividades en diversas localidades 
de la región, entre ellas Rueda y Pa-
vón. 

En ese marco, la Comuna de 
Rueda organizó un acto protocolar 
y posteriormente una charla a car-
go del arquitecto e historiador Car-
los Moreno, a la cual denominaron 

“Reencuentro con nuestro pasado”. 
La misma tuvo lugar en la estancia 
Los Naranjos.

Moreno es autor de numero-
sas publicaciones que abordan la 
temática rural, arquitectónica y 
patrimonial. Ha desarrollado pla-
nes de difusión del patrimonio de 
instituciones y escuelas, además ha 
realizado innumerables lecturas y 
reconocimientos en sitios rurales y 
urbanos. 

En tanto, en Pavón se llevó a 
cabo un gran festival en la Plaza 

Batalla de Pavón en donde hubo un 
desfile criollo, paseo de artesanos y 
emprendedores, peloteros y juegos 
infantiles. Actuaron en vivo Gru-
po Kodigo, alumnos de las escue-
las Unidad Nacional y anexo Justo 
José de Urquiza. También los ballets 
Huellas de Hoy y Duendes del Para-
ná. Para los más chicos, se presentó 
un show a cargo de Pipicucú. 

La Batalla de Pavón, librada en 
el sur de la provincia de Santa Fe el 
día 17 de septiembre de 1861, fue 
un combate clave de las guerras ci-

En Rueda, tuvo lugar una charla y recorrida por la histórica estancia.

Esta funcionará como cual-
quier credencial de obra social, 
que deberán presentar en el centro 
médico o consultorio al momento 
de sacar el turno o realizar la con-
sulta. Y luego será el Municipio el 
que abonará esas consultas a los 
médicos particulares.

Para acceder a la credencial, 
los nicoleños deberán corroborar 
sus datos en https://credencial-sa-
lud-sn.netlify.app/

Allí tendrán que confirmar los 
datos y les aparecerá el día y lugar 
donde deberán retirar su creden-
cial, que sólo se entregará al titular 
presentando el DNI.

En tanto, quiénes no aparezcan 
relevados y no cuenten con obra 
social, deberán completar el for-
mulario y esperar a que les llegue 
la credencial. Cabe destacar que el 
sistema de seguro médico muni-
cipal será dinámico, es decir que 
quiénes adhiera a una obra social 
perderán el beneficio de tener 
esta credencial, como así también 
quiénes en el futuro se queden sin 
cobertura médica privada podrán 
aplicar para recibir la suya.

viles que dividieron a la Argentina 
durante el siglo XIX. Significó el fin 
de la Confederación Argentina y la 

incorporación de la provincia de 
Buenos Aires en calidad de miem-
bro dominante del país.

partir de hoy jueves 21 de septiem-
bre; todos los vecinos con domici-
lio en San Nicolás que no cuentan 
actualmente con obra social, van a 

recibir una credencial de cobertura 
médica que le otorgará el Munici-
pio en la que tendrán su número de 
afiliado (DNI).
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Hasta fin de mes la Comuna recorre el pueblo para lograr la construcción 
con el aporte de toda la comunidad.

Corresponde a la escuela N° 396 “Hilario Lagos”. La Comuna invirtió más 
de mil millones de pesos en educación desde 2021 a la fecha. 

Monumento a la Tradición

Etapa final de la obra 
del playón deportivo

Fighiera.

General Lagos.

Arroyo Seco y la región

El intendente electo se prepara para asumir la gestión en diciembre próxi-
mo. Por el momento no anticipó quiénes conformarán el gabinete. “Estamos 
trabajando en lo que queremos hacer y cerrando algunos diálogos”, explicó.

“Conocemos la ciudad,
no venimos a improvisar”

Daniel Tonelli.

de trámites, entre otros; ahora es el 
momento de hacer que todas esas 
propuestas sean palpables a la so-
ciedad. 

Por último se refirió al actual 
intendente Nizar Esper, con quien 
dialogó el lunes posterior a los co-
micios. “Vamos a reunirnos y la 
intención es tener una buena tran-

sición. Considero importante que 
cada persona que encare nuestro 
proyecto en cada área tenga el con-
tacto previo con la Municipalidad 
para que cuando asumamos no sea 
el momento de descubrir todo”, co-
mentó y dejó en claro que lo más 
importante aquí es la continuidad 
del Estado. 

El candidato de Unidos para Cam-
biar Santa Fe, Daniel Tonelli, se 
impuso en una ajustada definición 
y en diciembre próximo asumi-
rá la intendencia de Arroyo Seco. 
En diálogo con Canal Seis explicó 
cómo vive los días posteriores a 
conocerse el resultado. “El otro día 
de las elecciones ya empezamos 
a trabajar. Estoy bien y tranquilo. 
Es una etapa para formar y am-
pliar todo este gran equipo que me 
acompaña”, comenzó. 

Al ser consultado sobre cómo 
conformará el gabinete, dijo que 
esa información la brindará recién 
sobre fines de noviembre, “si se 

dilucida antes, antes lo comunica-
ré, pero no quiero apresurarme”, 
aclaró. “En este momento estamos 
manteniendo diálogos, y no dar 
nombres es una forma también 
de proteger a esas personas. Por el 
momento son sólo charlas y tene-
mos que ir cerrando algunas cues-
tiones antes de poder avanzar”, 
prosiguió dejando en claro que si 
bien llegado el momento habrá 
nombres puntuales en cada área 
del gabinete, siempre se trabajará 
en equipo, “una sola persona no 
puede responder a la demanda de 
todo un sector”, recalcó. 

Más adelante se le preguntó 

sobre cuáles serán las principales 
diferencias con la actual gestión: 
“La organización, la capacitación, 
la forma de llegar a la ciudadanía. 
El desarrollo tendrá que ir a algo 
mucho más concreto, que ya no 
sea solamente una declaración o 
un compromiso público, nosotros 
queremos tener resultados que la 
gente palpe y sienta”. 

“Vamos a ser rígidos, pero 
concretos. Vamos a dar certezas 
en todos los órdenes; y para eso 
tendremos que trabajar mucho”, 
prosiguió y recordó que durante 
la campaña han hablado de temas 
como seguridad, salud, agilización 

Por iniciativa de la Secretaría de 
Cultura de la Comuna de Fighie-
ra, se construirá un monumento 
a la tradición con aporte de todos 

los vecinos y vecinas. Se trata de 
la obra comunitaria denominada 
“Los Guardianes de Fierro”. “Será 
comunitaria porque todas y todos 

ponemos algo en ella; ya que la va-
mos a hacer gracias a el aporte de la 
comunidad.  Además, será comu-
nitaria porque tenemos cosas que 

través de su gestión sino que allí se 
formó en sus estudios secundarios. 
“Cuando damos nuestra palabra, 
cumplimos. Este playón hoy se suma 
a muchas otras inversiones que ve-
nimos haciendo en esta escuela en 
donde hemos construido un SUM, 
entre tantos otros trabajos que han 
mejorado permanentemente las 
condiciones edilicias”, prosiguió 

para finalizar: “Un dato importantí-
simo que lo tienen que saber todos 
los vecinos, desde enero de 2021 a 
agosto del 2023, la Comuna de Ge-
neral Lagos invirtió mil millones de 
pesos en educación. Eso claramente 
marca cuáles son las decisiones que 
tomamos y hacia dónde queremos ir 
con nuestro presente y fundamental-
mente con nuestro futuro”. 

Se avanza en el piso adaptado.

nos identifican y nos representan 
ante otras culturas; y porque todo 
aquel que desee podrá sumarse 
junto a un grupo de personas que 
la harán realidad de la mano del 
artista plástico Raúl Carrizo”, ex-
plicaron desde la gestión comunal.  

Para llevarla a cabo, hasta el 30 
de septiembre se recorrerán las 
calles del pueblo para que aque-
llos que puedan hacerlo colaboren 
con chapa, cuero, recortes, varillas 

y malla de construcción, cadena 
de moto o bicicleta, caños, resor-
tes, engranajes, trozos de metal, 
objetos metálicos en desuso, má-
quinas o aparatos viejos, piezas 
de motor, chatarra agrícola, alam-
bre, alambrón, malla, etc. “Podés 
ir preparando tu aporte para un 
monumento que lo hacemos entre 
todas y todos. Porque tradición es 
historia, e historia es identidad”, fi-
nalizaron.

Tonelli, Attoresi y parte del equipo acompañaron a Pullaro en Rosario.

La Comuna de General Lagos in-
formó que está en la etapa final la 
obra del playón deportivo de la 
EESO N° 396 “Hilario Lagos”. 
Con esta inversión de más de 7 
millones, la Comuna lleva inverti-
do más de 1.000 millones de pesos 
en educación desde 2021 al día de 
la fecha.
“Estamos terminando el piso 
adaptado para todas las activida-
des deportivas. Había una necesi-
dad de todos los pibes y todas las 
pibas, y los docentes también para 
que esto sea una realidad. Acá po-
drán practicar todas las disciplinas 
con las condiciones para hacerlo”, 
expresó el presidente comunal Es-
teban Ferri, resaltando que esto 
tiene un doble valor para él ya que 
no sólo es un objetivo cumplido a 

ENTREVISTA
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Deportes
ATLETISMO

Luego de correr en la Yaboty Ultra Maratón de 70 km, el deportista de nuestra ciudad pasó por 
los micrófonos de radio La 100 para hablar sobre su presente, trayectoria y particularidades de 
esta disciplina.

Alexis Matías Ali, el presente de  
un apasionado maratonista villense

Entrevista.

Una de las múltiples disciplinas 
deportivas que continúa crecien-
do a pasos agigantados en nues-
tro país es la maratón. Este creci-
miento también se ve en nuestra 
ciudad, donde muchísimos de-
portistas se inclinan por este de-
porte.

Uno de ellos es Alexis Matías 
Ali, quien desde hace más de 
once años se dedica a correr ma-
ratones, pasando por varias de sus 
ramas. El villense se define como 
“un apasionado por las carreras 
de montaña” y disfruta mucho lo 
que hace.

En ese sentido, hace dos sema-
nas atrás, Ali fue parte de la Ya-
boty Ultra Maratón de 70 km que 
tuvo lugar en la provincia de Mi-
siones. El nombre de esta moda-
lidad, también denominada Ultra 
Trail, se debe a sus características 
y a las distancias que atraviesa.

En esta ocasión, el maratonista 
de nuestra ciudad debió cruzar la 
selva misionera, con todo lo que 
eso significa. Sin embargo, no es-
tuvo solo, ya que viajó acompaña-
do por su mujer Emilce y su hijo 
Eugenio -junto a Álvaro que vie-
ne en camino-.

En lo que respecta a las difi-
cultades que de por sí posee una 
carrera de estas características, 
se le sumó que la semana previa 
a la competencia llovió los siete 
días en Misiones. Por este motivo, 
los corredores debieron modificar 
sus recorridos y hacer unos siete 
kilómetros de más.

Con respecto a la experiencia 
vivida, Alexis Ali comentó: “Son 
carreras que me gustan y las dis-
fruto mucho. Si corres una mara-
tón de calle hay distancias lindas 
y demás, pero acá vivís otra expe-
riencia, en la cual corres a través 
de la selva”.

“Larga a las 4:30 hs y vas pa-
sando por distintas dificultades. 
Cuando comencé fue el tema de 
la noche, corriendo en el barro 
y atravesando la niebla. Cuando 
empezó a salir el sol se complicó 
por el tema de la humedad y el ca-
lor”, remarcó.

En relación a esto, el marato-
nista villense aseguró que lo más 
complicado de superar fue el in-
tenso calor: “Cerca de las 11 hs, 
cuando empezó a pegar fuerte el 
sol, hizo temperaturas de casi 38 
grados. Eso me complicó bastante 
porque me llevé mi hidratación y 
equipamiento para estar prepara-
do, pero hacía mucho calor y el 
agua no daba a vasto”, contó.

Recorridos los 77 km, Ali lo-
gró la décimo cuarta posición 
entre los cien corredores que tuvo 

dicha modalidad, quedando cua-
tro en su categoría.

A pesar de ello, aclaró: “La rea-
lidad es que uno no lo hace por el 
resultado, sino por la experiencia 
y la satisfacción personal. Obvia-
mente que cuando llegas en pues-
to así te motiva un poco más, pero 
la realidad es que haber llegado 
es una satisfacción personal muy 
grande”.

“Más que nada porque uno 
esto lo hace de forma amateur, 
no vivo de esto. Yo trabajo todo 
el día, tengo mi familia y esto lo 
hago porque lo disfruto”, destacó.

Siguiendo esa línea, Ali habló 
sobre el esfuerzo que realizó para 
poder solventar los costos de este 
viaje: “Es un tema porque es un 
deporte muy amateur y una dis-
ciplina que no está ni encuadrada 
dentro de las categorías más co-
nocidas. Se complica porque uno 
tiene que solventar todo”.

“Con mi familia paramos en 

el Soberbio, que es la localidad 
donde se corre la Maratón Yaboty. 
Tuve que solventar gastos de via-
je y hospedaje, pero uno lo hace 
porque le gusta, lo disfruta y le 
apasiona. Hago el sacrificio por-
que realmente vale la pena”, sos-
tuvo.

Adentrándonos en su trayecto-
ria, el villense comenzó a correr 
en el año 2011 “por un tema de 
salud”. “En esa época trabajaba 
viajando, no hacía ejercicio y es-
taba un poco excedido de peso 
con problemas de colesterol. Em-
pecé a caminar y después a correr. 
Eso me empezó a gustar, comencé 
a fanatizarme, y ahí arranqué”, re-
cordó.

“Me fui metiendo en distintas 
disciplinas. En su momento corrí 
10, 21 y 42 kilómetros de calle. 
Después me pasé a lo que es la 
parte de carreras de montaña, que 
es lo que me apasiona. En medio 
de eso, hice algo de triatlón, con 

cuatro Ironman: dos medios y dos 
completos”, sumó.

Su logro más importante hasta 
el momento tuvo lugar el año pa-
sado, cuando corrió la Ultra-Trail 
de Mont-Blanc en Francia. “Fue-
ron 171 kilómetros y es una ca-
rrera que se caracteriza por dar 
la vuelta a toda la montaña Mont 
Blanc, siendo casi cuarenta horas 
seguidas”, precisó.

Por su parte, Ali también ex-
plicó cuáles son las claves para 
correr distancias tan largas: “La 
clave es la disciplina, es decir, la 
constancia con el entrenamiento. 
No te puedo decir algo puntual 
porque es un todo. A esto se le 
suma la alimentación y la menta-
lidad”.

A pesar del rol clave de la ca-
beza, Alexis afirmó que no tra-
baja con psicólogo: “Es algo que 
me apasiona y me gusta ver cuá-
les son los límites a los que uno 
puede llevar la capacidad física, 

mental y demás. Eso lo disfruto 
mucho”, expresó.

“Uno va a las carreras para con-
seguir la frutilla del postre porque 
el trabajo duro lo haces durante el 
entrenamiento diario, que no se 
ve, pero es el que más lleva tiem-
po. A veces no es fácil porque uno 
trabaja y cuando sale tiene que ir 
a entrenar”, mencionó.

Por último, el maratonista lo-
cal focalizó sus objetivos para lo 
que resta del año: “El 29 de oc-
tubre corro el medio Ironman de 
Nordelta, nada que ver a lo que es 
carrera de montaña. Después em-
piezo la preparación para correr 
Epic en la Patagonia, que son 75 
km en Villa La Angostura. Amo 
correr en el sur porque es algo 
impagable”.

“Más cerca de fin de año em-
pezaré a ver el calendario del año 
que viene porque tenes que ver los 
tiempos y lo económico”, conclu-
yó.

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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FÚTBOL REGIONAL

Empalme Central volvió a ganar y se sostiene en el primer puesto. El “Canalla” venció a Indepen-
diente y es el único líder. Atlético Empalme goleó y sigue de cerca a su clásico. Riberas ganó un 
partido clave, mientras que Porvenir Talleres tropezó en Fighiera.

La lucha por el primer puesto de la 
general tiene su epicentro en Empal-
me. En el marco de la novena fecha 
del Clausura, del fútbol grande de la 
Liga Regional, Empalme Central y 
Atlético Empalme tienen una dispu-
ta mano a mano por el primer lugar 
de la tabla. 

En la noche del martes, cerrando 
la fecha, el “Canalla” visitó a Inde-
pendiente en Atlético Pavón sabien-
do que debía ganar para sostenerse 
en lo más alto. 

Y fue así. Empalme Central vol-
vió a sumar de a 3 frente al “Rojo” 
y recuperó el primer puesto con 23 
unidades.

Un primer puesto que, por unas 
horas, estuvo en manos del “Verde”. 

En su casa, Atlético Empalme 
protagonizó la goleada de la fecha al 
derrotar categóricamente a Juventud 
Unida por 7 a 2. Así, con esta nue-
va victoria, el “Verde” se mantiene 
como único escolta con 21. 

Quien también ganó y no quiere 
perderle pisada a los de arriba es el 
Arroyo Seco Athletic Club. 

El elenco de Hernán Biagioni 
consiguió un importante triunfo en 
su visita a General Lagos. El “Pican-
te” derrotó a Libertad por 2 a 1 y, con 
19 puntos, cierra el podio. 

Por su parte, en Arroyo Seco, At-
lético Talleres doblegó a San Lorenzo 
y lo superó 3 a 1. El “Gato”, una de 
las grandes sorpresas del Clausura, se 
afianza en la zona de clasificación y 
está cuarto con 16. 

Riberas del Paraná tuvo un en-
frentamiento directo por un lugar 
entre los mejores 8. En las dos ave-
nidas, la “Academia” recibió a Sporti-
vo Figherense y se despachó con un 
contundente triunfo por 4 a 1. 

importante de la ciudad. En lo que 
será la décima fecha, Villa Consti-
tución se paralizará para vivir una 
nueva edición del superclásico de la 
ciudad. En La República, Porvenir 
Talleres recibirá a Riberas del Para-
ná. 

Al mismo tiempo, el líder Empal-
me Central será local de Atlético Li-

bertad. El campeón Atlético Unión se 
medirá con Atlético Empalme, mien-
tras que A.S.A.C deberá cumplir con 
la fecha libre. 

San Lorenzo recibirá a Central 
Argentino, Independiente visitará 
a Sportivo Figherense, en tanto Ju-
ventud Unida será local de Atlético 
Talleres. 

Reñida clasificación al reducido
Sub – 21.

Se completó la novena fecha del 
Clausura, en la divisional Sub – 21, 
y la lucha por un lugar en el reduci-
do está más reñida que nunca. 

Atlético Unión, el campeón de-
fensor, cumplió con la fecha libre 
pero no peligra su liderazgo en la 
general. 

El “Panza”, único puntero, se 
mantiene en la soledad de la punta 
y está a 4 unidades de su más próxi-
mo perseguidor. 

Atlético Empalme, de local, pro-
tagonizó la goleada de la fecha y va-
puleó a Juventud Unida por 5 a 2. El 
“Verde” es el único escolta de Unión 
con 18 puntos. 

Un escalón por debajo, con 14, 
está el Arroyo Seco Athletic Club. 
Como visitante, el “Picante” le ganó 
a Libertad en General Lagos y se 
posicionó en el tercer lugar. 

En Fighiera, Central Argentino 
superó a Porvenir Talleres por la 

mínima diferencia y se situó en el 
cuarto puesto con 13 unidades. 

En la noche del martes, Empal-
me Central le ganó como visitante a 
Independiente y llegó a los 12 pun-
tos. El “Canalla” comparte la posi-
ción junto al “Rombo”. 

Riberas del Paraná derrotó a 
Sportivo Figherense, en las dos ave-
nidas, por 2 a 0 e integra el pelotón 
de los equipos que tienen once. 

La “Academia” está en igualdad 
de condiciones junto al “Monstruo”, 
el “León” y Juventud.

El “Canalla” no se baja de la cima
Primera División.

Síntesis de los partidos

Fecha 9

Libre: Atlético Unión

A. Empalme  5
J. Unida  2

A. Talleres  3
San Lorenzo  1

A. Libertad  1
A.S.A.C.  2

Riberas  2
S. Figherense  0

C. Argentino  1
P. Talleres  0

Independiente 0
E. Central 6

Tabla de posiciones

Equipo Pts. PJ

Unión 22 8

A. Empalme 18 9

A.S.A.C. 14 9

C. Argentino 13 8

E. Central 12 9

Libertad 12 8

J. Unida 11 8

P. Talleres 11 8

Figherense 11 8

Riberas (*) 11 8

A. Talleres 10 9

San Lorenzo 2 8

Independiente (*) 0 8

Tabla de posiciones

Equipo Pts. PJ

E. Central 23 9

A. Empalme 21 9

A.S.A.C 19 9

A. Talleres 16 9

Unión 15 8

Riberas 12 8

Figherense 11 8

J. Unida 10 8

C. Argentino  10 8

P. Talleres 7 8

San Lorenzo 5 8

Independiente  2 8

Libertad 2 8

Síntesis de los partidos

Fecha 9

A. Empalme  7
J. Unida 2
Estadio: Atlético Empalme

A. Talleres  4
San Lorenzo  1
Estadio: A. Talleres de Arroyo Seco

A. Libertad  1
A.S.A.C.  2
Estadio: Libertad de General Lagos

Riberas  4
S. Figherense  1
Estadio: Riberas del Paraná

C. Argentino  1
P. Talleres  0
Estadio: C. Argentino de Fighiera

Independiente 0
E. Central 4
Estadio: Atlético Pavón

Libre: Atlético Unión

(*) Tienen un partido menos

(*) Tienen un partido menos

E. Central vs. A. Libertad Estadio: Empalme Central

S. Figherense vs. Independiente Estadio: Sportivo Figherense

P. Talleres vs. Riberas Estadio: Porvenir Talleres

San Lorenzo vs. C. Argentino  Estadio: San Lorenzo

J. Unida vs. A. Talleres Estadio: Juventud Unida

A. Unión vs. A. Empalme Estadio: Atlético Unión 

LO QUE VIENE | FECHA 10

Por último, apenas una unidad 
por debajo con 10, está Atlético Ta-
lleres. 

En Arroyo Seco, el “Gato” le ganó 
3 a 1 a San Lorenzo y no se baja de 
la pelea. 

Los dirigidos por Damián Sche-
ggia se reencontraron con el buen 
juego y se sacaron de encima un 
rival directo en la lucha por la cla-
sificación. 

Otro duelo trascendental en la pe-
lea por un lugar en el reducido se vi-
vió en el bosque de Fighiera. Central 
Argentino fue el anfitrión y recibió a 
Porvenir Talleres.

En un encuentro sumamente pa-
rejo y reñido, el “Lobo” rompió la 
paridad en la última jugada del par-
tido y se quedó con la victoria por la 
mínima diferencia. 

Central Argentino, que suma diez 
unidades, comparte la octava posi-
ción con Juventud Unida, mientras 
que el “Monstruo” en la décima ubi-
cación con 7 unidades. 

Enfocados en lo que vendrá, en el 
horizonte de vislumbra el duelo más Libre: A.S.A.C.
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HANDBALL

El equipo de Porvenir Talleres tuvo una partici-
pación histórica en el campeonato Nacional de 
Juveniles. El “Monstruo” clasificó por primera 
vez a cuartos de final y cerró su participación en 
el 8º puesto.

Los Tallarines hicieron historia
Campeonato Nacional.

El handball de Porvenir Talleres 
está atravesando su mejor momen-
to de su joven historia. Tal es así 
que, tras participar en el certamen 
Nacional de mayores, llegó el mo-
mento de los juveniles y tuvieron 
una actuación que quedará para el 
recuerdo. 

El campeonato Nacional del 
Clubes “A” en juveniles, tuvo lu-
gar días atrás en la ciudad capital 
de Mendoza. El elenco villense in-
tegró el grupo C, junto a Vilo de 
la Federación Metropolitana, Co-
legio San Roque de la Federación 
Chaqueña y Colegio Escuela Pías 
de la Federación Cordobesa. 

En el primer duelo, frente a 
Pías, fue derrota ante uno de los 
equipos más fuertes del país. 

“La verdad es que ese fue uno de 
los mejores partidos que jugamos, 
los chicos lo hicieron muy bien. 
Siempre estuvimos arriba, pero se 
nos escapó a lo último y perdimos 
por uno. Sinceramente hicimos un 
partidazo pero no fuimos contun-
dentes”, explicó el entrenador Gui-
llermo Bianco. 

Ya en el segundo compromiso, 

ante Vilo, la superioridad del equi-
po de Buenos Aires se sintió y fue 
derrota por diez tantos. 

En el tercer partido, ante San 
Roque, Porvenir Talleres logró su 
primera victoria en el certamen 
imponiéndose por 28 a 24. 

“Teníamos la posibilidad de 
pasar como segundos del grupo. 
Sabíamos que teníamos que ganar 
por 4 tantos de diferencia para cla-
sificar y, si ganábamos por 3, que-
dábamos afuera por diferencia de 
gol. Era muy corta la posibilidad”, 
detalló Guillermo y agregó: “Lle-
gamos a estar arriba por 11 tantos 
y terminamos ganando por 4. Muy 
al límite. Para sacar esa ventaja, 
los chicos hicieron un desgaste 
gigante y se cayeron físicamente. 
Por suerte la pudimos mantener y 
clasificamos segundo por un gol de 
diferencia”. 

Vale la pena resaltar que, por 
primera vez en la historia de la 
Asociación de Balonmano del 
Norte de Buenos Aires (As.Bal.
Nor), un equipo que la integra 
pudo clasificar a los cuartos de 
final de un torneo Nacional. Ade-

más, al estar entre los mejores 8 del 
campeonato, aseguraron la plaza 
para el Nacional “A” 2024.  

Una vez en la zona de la lucha 
por el campeonato, había 5 poten-
cias de Buenos Aires, los dos me-
jores equipos de Mendoza, uno de 
Córdoba, uno de Río Negro y uno 
de Chubut en competencia.

“Son ligas muy importantes, 
que están un escalón por arriba 
de nosotros. Nosotros siempre 
tuvimos en claro que nuestro ob-
jetivo era pasar a cuartos de final 
para asegurar la plaza del año que 

viene y no descender. Gracias a ese 
gol de diferencia pudimos lograr el 
principal objetivo”, enfatizó Bian-
co. 

En la llave por los cuartos de fi-
nal, Talleres debió enfrentarse ante 
un combinado de Buenos Aires y 
fue traspié. En la pelea por el 6º y 
7º puesto, nuevamente chocó con 
un elenco de la ciudad capital y 
otra vez fue derrota. 

En lo que fue su última parti-
cipación, ante un equipo de Cór-
doba, el desarrollo del partido fue 
mucho más parejo y la derrota fue 

por apenas 4 puntos. 
Porvenir Talleres le puso punto 

final a su competición en el Nacio-
nal, obteniendo como resultado el 
histórico 8º puesto. 

“Lo mejor de todo esto es que 
en el equipo hay muchos chicos 
que, si todo va bien y nuevamente 
logramos la clasificación, podrán 
volver a competir el próximo año. 
Tenemos una gran base que el año 
que viene podrá competir de nue-
vo y, no tengo dudas, que harán un 
mejor torneo aun”, finalizó Gui-
llermo Bianco. 

El fútbol le dio revancha Mirco Cuello
retuvo su corona

Copa Santa Fe. Boxeo.

El boxeador Mirco Cuello, oriun-
do de Arroyo Seco, logró retener 
su corona en peso Pluma de la 
Asociación Mundial de Boxeo y se 
posiciona en el 4º puesto del ran-
king internacional de la AMB. 

En la jornada de viernes, el pu-
gilista arroyequense se enfrentó 
en una pelea internacional ante 
el estadounidense Rudy García y 
lo derrotó por puntos en un fallo 
unánime. 

En lo que fue uno de los prin-
cipales combates en el Boeing 
Center at Tech Port, en la ciudad 
norteamericana de San Antonio, 
Texas, Mirco Cuello subió al cua-
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libre, pasó por varios clubes de la 
región y ahora que todos los días se 
toma un micro desde Villa Consti-
tución para vestir la de Argentino, 
venía tan mal que hasta había pen-
sado en colgar los botines”, des-
cribió en su crónica el prestigioso 
diario La Capital de Rosario, en su 

sección deportiva Ovación. 
“Todavía no caigo de todo lo 

que hice. Recién cuando subí al 
colectivo para llegar a la prácti-
ca, comencé a tomar conciencia”, 
expresó Juan Cruz Vega al diario 
rosarino, la mañana después de su 
tarde soñada. 

drilátero con el claro objetivo de re-
tener su corona en peso Pluma. 

Con transmisión del progra-
ma Boxeo de Primera, en la señal 
de TyC Sports y TyC Sports Play, 
el boxeador argentino volcó sobre 
el cuadrilátero todo su potencial y 
arrolló a su rival Rudy García, que 
llegaba invicto al duelo. 

En un fallo certero y unánime, 
las tarjetas dieron como ganador a 
Mirco Cuello por 99 a 90. Así, con 
esta nueva victoria, el arroyequense 
estiró su racha de invictos a 13 victo-
rias, en misma cantidad de presen-
taciones en el profesionalismo, de 
las cuales once fueron por nocaut.

El fútbol da revancha, siempre. 
Una frase tan vieja como el depor-
te mismo, pero aun así cierta. 

En claro ejemplo es el villense 
Juan Cruz Vega, que tuvo su rei-
vindicación con la redonda y este 
hermoso deporte el fin de semana. 

Vega actualmente defiende los 
colores de Argentino de Rosario 
y fue la gran figura de su equipo 
ante, nada más y nada menos, que 
Newell´s Old Boys de Rosario. 

Por los octavos de final de la 
copa Santa Fe, el pasado viernes 
Argentino de Rosario fue local 
ante la “Lepra”. 

Newell´s comenzó ganando y el 
ex Porvenir Talleres y Riberas del 
Paraná fue fundamental para dar 
vuelta el resultado. 

Juan Cruz fue el gran protago-
nista de la tarde y marcó dos gola-
zos de tiro libre para que el “Sala-
dito” diera vuelta el tanteador y se 
quedara con la victoria por 3 a 1. 

De la mano del villense, el esta-
dio Olaeta fue una verdadera fiesta 
y Argentino de Rosario se metió 
en los cuartos de final de la copa 
Santa Fe. 

“Detrás  del volante ofensivo 
de 25 años hay una historia. La de 
un joven que intentó hacer carrera 
precisamente en el Parque, quedó 



28 LA CIUDAD  I JUEVES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2023

TOLÓGICO  TOTALMENTE EQUI-
PADO Y CONSULTORIO PARA 
PROFESIONALES DE LA SALUD, 
SALA DE ESPERA, REFRIGERA-
CIÓN, CALEFACCIÓN, WIFI, KIT-
CHEN.  TEL.: 03400-657399
---------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 
20 MTROS APROX. VALOR 
U$S 2500.- SALTA 182 - 
VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ES-
TERO 1082,  3.5 POR 6 ME-
TROS CON BAÑO, VALOR: 
$7000 MAS 500 MUNICI-
PAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
---------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 

PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

 ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA 
ALTA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA. VALOR $12500 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN 
A LA CALLE. A ESTRENAR 
VALOR FINAL $15000 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE ENE-
RO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO CONSULTORIO ODON-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
---------------------------------------------
VENDO FIAT PALIO DIÉSEL MODE-
LO 2005, MOTOR 1.7, MUY BUEN 
ESTADO.  TEL.: 0336-4537204
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 
2013 TREND PLUS 5 PUERTAS 
2.0 CON GNC, IMPECABLE ESTA-
DO.  TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO CLIO MODELO 2010 
FULL, 5 PUERTAS, NAFTA, CON 
LLANTAS DE 15 DE ALEACIÓN, 
EN MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 
03402-657546

LACHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, 
PAPELES AL DÍA, IMPECABLE.  
TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO UN BURRO DE ARRAN-
QUE Y UN ALTERNADOR DE 12 V.  
TEL.: 0336-4613637
---------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO 2 ÓPTICAS NUEVAS PARA 
GOL O SENDA, MODELO 91/95.  
TEL.: 0336-4583873
---------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON 
DOS TUBOS DE 34.  TEL.: 0336-
4645720

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO 2 LONAS USADAS PARA 
SEMI, 2 BUTACAS PARA CAMIÓN, 
7 AREOS PARA SEMI, 6 CUNAS 
REFORZADAS.  TEL.: 0336-
4613637
---------------------------------------------
VENDO 18 TACOS PARA ALAM-
BRÓN, 6 TENSORES DE ¾.  TEL.: 
0336-4613637
---------------------------------------------
VENDO CHEVROLET APACHE 
1960 IMPECABLE, GNC, TITU-
LAR.  TEL.: 0341-3927839
---------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-

BLE, MECÁNICA FORD.  TEL.: 
0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO MOTOMEL MXX 250, TO-
DOS LOS PAPELES AL DÍA, 08 
FIRMADO, LISTA PARA TRANS-
FERIR HERMOSA, $45000.  TEL.: 
03400-666989
---------------------------------------------
VENDO MOTO YAMAHA DRAGS-
TAR 650, CASSIC, IMPECABLE, 
ALFORJAS, BAÚL DE CUERO, TI-
TULAR.  TEL.: 0341-3927839

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA INTERNA, EN CA-
LLE FORMOSA 749 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 0336-4389767
---------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 
SECO, EXCELENTE UBICACIÓN.  
TEL.: 0336-4301052
---------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  TEL. 03402-695905
---------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-

156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-

- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 
GALPÓN Y OFICINA EN 
ENTREPISO.- DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406
---------------------------------------------
ALQUILO GALPÓN A 300 MTS 
DE LA RUTA 21.  TEL.: 03400-
534600

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTACASAS ALQUILER LOCALES ALQUILER LOTES VENTAOTROS VEHÍCULOS
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Clasificados

03400-661155
---------------------------------------------
VENDO DESMALEZADORA HIBC 
520, 3 USOS, IMPECABLE.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO CALADORA BLACK & DEC-
KER 450 W CON NUEVA.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO BOMBEADOR, CAÑOS 
GALVANIZADOS.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO LOTE DE LLAVES FRAN-
CESAS, TUBO, CRICKET Y VARIAS 
HERRAMIENTAS MÁS.  TEL.: 
03402-533382

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO SILLITAS DE BEBE, DE 
MADERA, NUEVAS.  TEL.: 0336-
4649811
---------------------------------------------
VENDO CUNA PARA BEBE DE 
ROBLE Y BAÑADERA PARA 
BEBE TODO $9000.  TEL.: 0336-
4612949

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHE-
MA EN VILLA CONSTITUCIÓN, 
VENTA Y ASESORAMIENTO A 
PROFESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
---------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHE-
MA EN VILLA CONSTITUCIÓN, 
VENTA Y ASESORAMIENTO A 
PROFESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 

DAMA, MARROQUINERÍA, IN-
DUMENTARIA, JUGUETERÍA, 
ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  
Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PATINES TALLE 32 PRO-
FESIONALES PARA NIÑA.  TEL.: 
0336-4384114
---------------------------------------------
VENDO PATINETA HOVERBOARD 
ELÉCTRICA, MARCA MAX YOU, 
CON CARGADOR.  TEL.: 0336-
4384114
---------------------------------------------
VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE FUTBOL NUE-
VA, OTRA DE BÁSQUET.  TEL.: 
03400-581251

INST. MUSICALES

VENDO ÓRGANO PORTÁTIL 
YAMAHA DIGITAL PSS-100 
CON CARGADOR, 32 TE-
CLAS.   TEL.: 03402-533382

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO.  TEL.: 
03400-581251
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4597521

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO TUPI CON MOTOR TRIFA-
SICO PARA MADERAS, DE MESA 
DE 80 X 80 FUNCIONANDO.  TEL.: 

Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070
---------------------------------------------
HERRERÍA EN GENERAL, POR-
TONES, PUERTAS, VENTANAS. 
::CONTACTO TEL.: 03400-
415863
---------------------------------------------
MANTENIMIENTO DE CÉSPED, 
PARQUES, ARREGLOS GENERA-
LES.   TEL.: 0336-4260779
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE 
TODO TIPO DE PILETAS DE NATA-
CIÓN.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBA-
ÑILERÍA EN GENERAL, PRESU-
PUESTOS SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PI-
LETAS DE NATACIÓN DE TODO 
TIPO. ::CONTACTO TEL.: 03400-
539316

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
---------------------------------------------
ALQUILER DE TRAJES DE HOM-
BRES, NIÑOS Y ADOLESCEN-
TES, TALLES ESPECIALES.  TEL.: 
03400-417502
---------------------------------------------
VENDO GARRAFA TUBO, ESPE-
CIAL PARA YALE.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO FAROLES A GAS EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO CARRITO PARA HACER 
LOS MANDADOS.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAD 
PARA ARMAR EL FORD FALCÓN, 
SON 100 TOMOS.  TEL.: 0336-
4583873
---------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD.  TEL.: 
0341-3927839
---------------------------------------------
COMPRO AUDÍFONO USADO, 
LADO IZQUIERDO.  TEL.: 03400-
533833

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

MÁQ. Y HERRAMIENTAS OFICIOS DIVERSOSNEGOCIOS
 
MUEBLES 

VENDO SILLÓN DE CUERINA, 
4 CUERPOS, NUEVO, SIN USO.  
TEL.: 03402-533382
---------------------------------------------
VENDO 2 MESAS DE LUZ DE MA-
DERA,  CON DOS CAJONES DE 
MIMBRE CASA UNA.  TEL.: 0336-
4032033
---------------------------------------------
VENDO COLCHÓN ANTIESCA-
RAS CORONET CON GARANTÍA 
$14000.  TEL.: 03402-509689
---------------------------------------------
VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS 
USADO EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4597521

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y 
MEDIANAS, LIQUIDO.  TEL.: 0341-
3927839

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
03400-661551

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMER-
CIO, ACCESORIOS PARA 

Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4583595

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTÍSTICAS, IM-
PECABLES, 1.50 X 1.70 ALTO, Y 
OTRA DE 2.10 X 1.70 ALTO.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO HIERROS PARA CONS-
TRUCCIÓN, PUERTA DE HIERRO, 
VIDRIOS SIN MARCOS Y ALGU-
NAS ABERTURAS.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO VENTANAS Y PERSIANAS, 
PUERTA PLACA, VENTILUCES, 
PUERTA CORREDIZA VIDRIADA, 
REJAS VARIAS.  TEL.: 03400-
658483

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLI-
NILLO DE CAFE, EXCELENTE 
ESTADO $4000.  TEL.: 03402-
529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
---------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
---------------------------------------------
VENDO HELADERA ELECTROLUX 
FROST FREE EN MUY BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
VENDO TURBO CALOVENTOR LI-
LIANA, 2 MESES DE USO, COMO 
NUEVO.  TEL.: 0336-4597521
---------------------------------------------
VENDO CALEFACTORES USADOS 
ORBIS 5000 CALORÍAS, TIRO BA-
LANCEADO $30000 C/U.  TEL.: 
0336-4683999

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 03400-
498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
COSTURA, ARREGLOS DE PREN-
DAS, LORENA CORREA.  TEL.: 
0336-4530236
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS EN HOSPITALES 
Y SANATORIOS.  TEL.: 03400-
667743
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE AYUDAN-
TE DE ALBAÑIL.  TEL.: 03400-
661439
---------------------------------------------
ME OFREZCO COMO CHOFER. 
CARNET E1 LINTI APROBADO, 
CON CONOCIMIENTOS DE RUTAS 
DENTRO Y FUERA DE LA PROVIN-
CIA.  TEL.: 03402-547909
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, EXPE-
RIENCIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 
0336-4541634
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS EN HOSPITALES 
O SANATORIOS.  TEL.: 03400-
667743
---------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO, PARA 
CUIDADO DE NIÑO Y PERSO-
NAS MAYORES, EXPERIENCIA 

PEDIDOS
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23/09 Sosa Colón 1736 473859
Cardoso Dorrego 1690 

24/09 Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756
Acuña P.D. Segundo 1431 478101

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

13/09  Narbáez, Nora Natalia  94 

15/09  Wachmeister, María Teresa  86 

15/09  Andino, Luís Antonio  73 

15/09  Fernández, Gustavo Raúl  49 

19/09  Valdez, María Inés  69  

19/09  Yannelli, Julia  89 

19/09  Parisi, María Josefa  82 

20/09  Gianfelici, Alberto Séptimo  86

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

27/09 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

26/09 Martínez Acevedo 127 472937

25/09 Martino Sarmiento 1093 472998

21/09 Grosso Sarmiento 1402 474097

22/09 Morales San Martín 4402 471610

DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

16/09 al 23/09

23/09 al 30/09

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Tendrás que luchar contra la tristeza del 
abandono del ser querido. Para poder volver a em-
pezar, primero tienes que dejarte caer.

Riqueza: Te has equivocado mucho a la hora de in-
vertir. Ahora estás pagando esas consecuencias al bor-
de de la pobreza. 

Bienestar: Contarás en estos días con la energía 
para dar salida a esos temas que están atascados 
en el baúl de los recuerdos. El día de hoy llegará un 
desconocido que traerá buenas noticias. Prepárate 
porque tu vida dará un giro inesperado.

Clave de la semana: Cumple con los compromisos.

Amor: Deberás llevar a cabo ciertas elecciones que 
tienen que ver con la pareja. No des más vueltas, 
habla de frente.

Riqueza: Se te reconocerá por tus capacidades y 
no por tus ideas, así que ponte a trabajar si quieres 
hacer carrera.

Bienestar: Tanta atención en determinados aspec-
tos de tu vida, no te dejará ver el conjunto. Te atreve-
rás a realizar una locura que te saldrá redonda. Pero 
que no se te haga costumbre porque no siempre será 
así.

Clave de la semana: Ten una mirada más general. 

Amor: Disfrutarás en grande de tus relaciones afec-
tivas y amorosas, es una etapa muy prometedora en 
cuanto al amor se refiere.

Riqueza: Todavía tienes que vencer ciertos obstá-
culos en el trabajo. Cuida tus pertenencias de cerca 
porque estás propenso a pérdidas.

Bienestar: Los demás pueden recriminarte tu excesi-
va frialdad. Necesitas ayuda para aprender a darle sali-
da a todas las emociones que guardas en tu interior. Tu 
entorno familiar te apoyará mucho.

Clave de la semana: Seguridad para realizar cambios.

Amor: Puedes darte el lujo de disfrutar del amor 
porque te lo has ganado. Tu constancia y naturali-
dad te han dado lo que hoy tienes.

Riqueza: Habilidad para tener una perspectiva am-
plia y para realizar el trabajo eficazmente son claves 
para progresar económicamente.

Bienestar: Demuestra lo que eres capaz de dar sin 
que se abusen de tu generosidad. Estarás frustrado 
durante todo el día por no encontrar inspiración. A 
este inconveniente se sumarán tensiones hogare-
ñas.

Clave de la semana: Sé piadoso.

Amor: Hay nube oscura en tu mundo sentimental. 
Busca innovarte y mejora la calidad de tus relacio-
nes.

Riqueza: No te muestres hermético con tu pareja o 
tu familia respecto a tus problemas y preocupaciones 
económicas. 

Bienestar: Podrías aprovechar parte del día para la 
lectura o para hacer deportes. Una meditación será 
igualmente positiva. Una gran sorpresa. Un amigo 
comprará billetes para un espectáculo que hace 
mucho tiempo deseabas ver.

Clave de la semana:  Sé sincero.

Amor:  Las pasiones procuran imponerse y domi-
narte, pero trata de controlar tus impulsos para no 
hacer sufrir a tu pareja.

Riqueza:  Los compañeros de trabajo te pueden 
ayudar mucho más de lo que tú crees a solucionar 
ese problema económico que te aqueja.

Bienestar:  Deberás superar algunas pruebas con tus 
amigos ya que una persona intentará separarte de 
ellos. Demuestra que el vínculo es indestructible. Las 
tensiones desaparecerán por la noche.

Clave de la semana: Busca buena compañía.

Amor:  Aún en las reuniones por video llamadas 
seguirás siendo el centro de atención, pues brillarás 
y se notará la simpatía que emana de ti.

Riqueza: Tus proyectos avanzarán a paso lento 
pero firme. No intentes apresurar los ritmos de las 
cosas porque arruinarás todo.

Bienestar: Presta más atención a tu alimentación. 
Evita los excesos en bebidas y comidas. También 
sería bueno que hagas actividad física. Pasarás un 
momento de desconsuelo debido a una toma de 
posición demasiado fuerte de tu pareja. 

Clave de la semana:  Pide consejos a tus amigos.

Amor:  Trata de escuchar lo que tu pareja tiene para 
decirte. Es consciente de sus errores y viene en son 
de paz, escúchala.

Riqueza: Aprovecha este día para negociar tu con-
trato, puesto que en este momento tienes una gran 
capacidad de diálogo.

Bienestar:  Los consejos de tus amigos podrán ayu-
darte a superar este momento crucial por el que estás 
atravesando. Durante todo este día contarás con una 
gran inspiración y creatividad.
 
Clave de la semana: Escucha. 

Amor: Tu incapacidad para tener en cuenta los senti-
mientos de tu pareja te jugará en contra. Preocúpate 
más por lo que le pasa.

Riqueza: Utiliza tus sentimientos como energía 
para alcanzar cada meta que te propongas. Reco-
noce tus potencialidades y debilidades.

Bienestar: Lo mejor será dejar viejas rencillas de 
lado y comenzar a sanar las heridas del alma. Esta 
será una jornada de buenos momentos junto a se-
res queridos, pero procura no escuchar consejos 
durante la tarde.

Clave de la semana: Luego de las tormentas, la calma.

Amor: Sentirás consternación ante situaciones que 
se dan en tu vida afectiva. No te angusties, todo se 
acomodará con el tiempo.

Riqueza: Implementar metodología de trabajo 
aumentará la productividad. No abuses de tus 
facilidades para los negocios, actúa con cautela.

Bienestar: Un poco de meditación y relajación te 
ayudará a tener una vida más equilibrada. Cuidado 
con exigir por demás a tu cuerpo. Tendrás momen-
tos muy difíciles pero saldrás de los problemas con 
facilidad.

Clave de la semana: Días con intensidad.

Amor: Tendrás una intimidad equilibrada y armóni-
ca que te permitirá alcanzar un óptimo status en tu 
relación, que continuará serena.

Riqueza: Lo que consigas será el resultado del 
esfuerzo, pues la fortuna no se presentará por un 
golpe de suerte. Ten paciencia.

Bienestar: Tu moral y bienestar general mejorarán si 
pones mayor atención a tu apariencia personal, em-
pieza a vestir para triunfar y a cuidar tu imagen. En la 
medida que apliques todo tu empeño, lograrás revertir 
tu dolencia, sigue los consejos de tu médico. 

Clave de la semana: Continúa así. 

Amor: Conflictos de pareja por mala comunica-
ción. Si quieres que dure la relación, habla claro así 
no se siguen acumulando cosas.

Riqueza: Tendrás un golpe de suerte en juegos de 
azar que te dejará muy bien posicionado económi-
camente. No lo arruines e inviértelo.

Bienestar: En esta etapa no se presentará ningún pro-
blema en particular que pueda afectar tu salud. Caen 
las murallas que parecían inexpugnables. Algo nuevo 
te entusiasma y te quita la energía. 

Clave de la semana: Gozas de buena estrella. 

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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“¡Qué enorme alegría nos dieron los chaqueños! Quiero felicitarlos por el 
gran paso que dieron hoy para liberar a su provincia del kirchnerismo. La 

batalla que dieron es histórica. Felicitaciones @LeandroZdero: sos el gober-
nador electo del Chaco. #EsAhora. Y es para siempre”.

@PatoBullrich  

TWEET DE LA SEMANA

“Somos muchos. Estamos organizados y organizadas, estamos juntos 
para defender hasta el último minuto todos los derechos que tanto nos 

costó conseguir. Ese es el camino que tenemos que seguir”. 

La Frase de La Ciudad

Laura Colle - Candidata a diputada nacional 

Patricia Bullrich, candidata a presidente

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama 479 Sudoku 479

Solución 478

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada segmento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene 
una única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

Crucigrama

El objetivo del pasatiempo más famoso del mundo es rellenar la 
plantilla con las palabras que se entrecruzan en dos direcciones-ho-
rizontal, de izquierda a derecha, o vertical, de arriba abajo. Las casi-
llas negras separan las palabras entrecruzadas. Las filas y las colum-
nas llevan los números que se corresponden con las definiciones 
situadas debajo de la plantilla.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado

MáximaMínima

DOMINGO

20o9o

YO RECOMIENDO
Renzo Moschini - Estudiante Marketing

MáximaMínima

SÁBADO

11o 23o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 
por Brian Zapata

MAÑANA

Máxima

27o

Mínima

14o

Enojado
Pasados unos días del escandalete ma-
yúsculo en el concejo, donde se desató 
una tremenda interna, quedó en evi-
dencia la total separación y pensamien-
to propio de la edil de Juntos por el 
Cambio, Leticia Pieretti. Ella confirmó 
que no va a ser la “levantamanos” del 
bloque socialista y que votará a “con-
ciencia y siempre a favor de la gente” de 
Villa, a la que “debe responderle”. Esta 
guerra interna que se pudo ver poco 
después de las elecciones, no hizo más 
que dejar en claro que ese “matrimonio 
por conveniencia” era una mentira.

Análisis
Conocido el pensamiento de los votan-
tes locales plasmados en las urnas, cree-
mos que quedaron al descubierto, por lo 
menos, cuatro candidatos con posibili-
dades de ser los sucesores de Jorge Ber-
ti, si es que decide dejar el cargo. Fulvio 
Monti y Nicolás Rubicini por el mismo 
espacio y Leticia Pieretti más Carla Ber-
tero por la oposición. En ambos sectores 
deberán dirimir una interna que prome-
te ser extraordinaria. Claro que para eso, 
los protagonistas deberán cumplir con 
los requerimientos de la población y ha-
cer bien los deberes.

Fantasma
Así lo llaman a Fulvio Monti luego de 
cosechar 12.000 votos. Aparentemente 
y conocidos los resultados, es el único 
candidato que podrá darle pelea en las 
próximas elecciones al eterno senador 
provincial German Giacomino. Es por 
eso que su alias apareció ahora y se 
transformó en “el fantasma” del actual 
legislador por el departamento Consti-
tución. Ambos lo saben, lo entienden y 
lo analizaron, por lo que, seguramente, 
los siguientes años políticos, se trans-
formarán en una alucinante partida de 
ajedrez entre los nombrados.  

Conocimiento
La tapa de nuestro diario coincidió 
con quienes ganaron finalmente en las 
pasadas elecciones. Por si fuera poco, 
nuestro equipo de trabajo durante la 
transmisión especial de Canal 4 y FM 
100 (94.7) fue quien adelantó los gana-
dores oficiales en el mismo momento 
con los datos precisos y exactos. Orgu-
llosos estamos de poder siendo líderes 
en información y por eso agradecemos 
a todos los que integran este grupo me-
diático. Por supuesto, gratitud especial 
a los villenses, por elegirnos día a día 
para vernos y escucharnos.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Pollo al disco 

Al costado del río, si es en la 
isla mejor. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Nubes matinales que se disiparán por la tarde. Vientos del NO.

HumedadMáxima

26°
Mínima

14° 84%

Bariloche

Me gusta mucho, sobre todo 
cuando hay nieve. 

Un lugar 

InestableNublado 
parcial

Vengadores

Siempre me fascinó el mun-
do de los superhéroes. 

Una película 

No te va Gustar 

Mi tema preferido es "A las 9".

Una banda 


